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Splendeurs et misères de Babylone
Par : Joseph Sakala

Babylone se lève

Après l’intervention directe de Dieu lors de la construction de la Tour à Babel,
certains seraient portés à croire que cela mettait fin à tout projet futur visant à
reprendre ce que Satan avait si bien inspiré à l’humanité de faire. Pas du tout !
Plusieurs siècles plus tard, Satan a commencé à mettre en place une deuxième
tentative de domination par un gouvernement mondial inspiré par lui-même. Son
homme rossignol fut un Amorite du nom d’Hammourabi, qui est devenu le sixième
roi de la première dynastie de Babylone. Ce roi a régné sur Babylone de 1792 à 1750
av. J.-C., donc plus de mille ans avant Nébucadnetsar qui fut le plus puissant des
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rois de cette dynastie.

Hammourabi était un contemporain de Jacob et de son fils bien connu, Joseph.
Durant son règne, le plus grand rêve d’Hammourabi fut de réunir toute la région de
la Mésopotamie sous un seul règne. Pour réussir un tel projet, ce roi se devait de
contrôler  l’Euphrate.  Il  a  fait  la  guerre  à  plusieurs  rois  avoisinants  avant  de
contrôler  finalement  toute  cette  région.  Hammourabi  a  consacré  beaucoup de
temps à des projets de construction, ainsi qu’à créer plusieurs lois internes afin de
mieux diriger son royaume. Le commerce était très florissant, lors de son règne,
surtout celui des épices exotiques.

Ce roi est bien connu pour son fameux Code d’Hammourabi, une collection de lois
fondées sur des ordonnances des Akkadiens et des Sumériens, réunies ensemble
sous forme de code et préservées jusqu’à ce jour. Ce code fut inscrit sur une stèle
noire polie, sur le bas relief de laquelle on peut voir Hammourabi recevant les lois
du dieu soleil Shamash.  Cette stèle de 2,25 mètres de hauteur, contient 4 000
lignes d’inscriptions cunéiformes akkadiennes renfermant près de 300 provisions
légales. Ce qui rendait ce Code unique, c’est qu’il recouvrait plusieurs éléments de
la  vie,  comme  le  commerce,  le  crime,  l’agriculture  et  la  famille.  Il  était  plus
compréhensible  et  plus  détaillé  que tout  ce  que les  civilisations  précédentes
avaient tenté de produire. Sa loi primordiale était que « le puissant ne doit pas
opprimer le faible ».

Durant le 12e siècle av. J.-C., cette stèle fut emportée à Suse par les Élamites. Elle y
demeura jusqu’en 1902 après J.-C., quand elle fut découverte par l’archéologue Jean-
Vincent Schell qui l’a fait déménager en France. Elle est maintenant exposée au
Louvre de Paris. Durant son règne d’un peu plus de 40 ans, Hammourabi a fondé un
empire tellement attrayant en Mésopotamie, qu’il  est devenu le fondement de la
civilisation babylonienne qui allait se poursuivre pendant au-delà de 1 000 années
après  son  décès.  De  nos  jours,  il  reste  très  peu  du  royaume  babylonien
d’Hammourabi.  La  Babylone visible  aux  touristes,  aujourd’hui,  est  celle  qui  fut
construite par Nébucadnetsar et qui, durant son règne, fut la plus grande et la plus
impressionnante ville du monde ancien.

La guerre était devenue chose commune dans le berceau de la civilisation, et la



Mésopotamie devint la scène de plusieurs batailles durant les siècles qui ont suivi
cette tentative de construire la Tour à Babel. Connue maintenant dans l’histoire
comme Babylone, la ville fut bâtie initialement sur les rives de l’Euphrate. Durant
son histoire bouleversante, Babylone fut attaquée et détruite plusieurs fois, mais
chaque  fois  elle  renaissait  de  ses  cendres,  pour  devenir  plus  belle  et  plus
puissante. Du temps d’Hammourabi, les Babyloniens contrôlaient un empire qui
s’étendait du Golfe Persique jusqu’à l’embouchure du Tigre. Dans les années 1500
av. J.-C., la dynastie tomba aux mains de ses ennemis et la puissance magistrale de
Babylone déclina. Pour un temps, d’autres nations contrôlèrent la Mésopotamie et
l’influence babylonienne fut réduite à un rôle complémentaire.

Mais en 612 av. J.-C., Ninive, capitale de l’Assyrie, fut conquise par une puissante
alliance  formée  de  Babyloniens  et  de  Mèdes.  À  peine  sept  ans  plus  tard,  les
Babyloniens, aussi connus à cette époque sous le nom de Chaldéens, écrasèrent
l’armée égyptienne du pharaon Néchao, à Karkemish. Encore une fois, Babylone est
devenue  la  puissance  dominante  de  la  région,  dirigée  cette  fois  par
Nébucadnetsar.  Ce  roi  brillant  et  ambitieux  avait  planifié  un  programme  de
construction  très  élaboré,  incluant  des  palais,  des  temples  et  l’eau  fraîche
alimentée  directement  par  l’Euphrate  pour  sa  ville  capitale.  Sous  son  règne,
Babylone est devenue la ville la plus impressionnante de son temps —  la plus
grande cité du monde.

L’historien grec Hérodote avait déclaré qu’elle dépassait en splendeur toutes les
autres villes connues de son temps. Sa population était estimée à au-delà de 200 000
habitants. Babylone était protégée par des fortifications immenses. Elle fut la ville la
mieux  protégée  des  temps  anciens.  Elle  était  entourée  de  deux  murailles
impossibles à escalader par ses ennemis, avec une centaine de portes de bronze
incrustées  dans  la  muraille,  et  surmontées  de  tours  de  garde.  Ce  roi  a  aussi
entrepris un vaste programme de reconstruction, si élaboré qu’on n’avait jamais vu
chose  pareille  en  Mésopotamie.  Au  centre  de  la  ville  fut  érigé  le  Temple  de
Mardouk, chef des dieux babyloniens. Un peu au nord était la Ziggourat, ou la
« maison qui est le fondement du ciel et de la terre ». La tour de sept étages était
surmontée d’un temple en brique glacée et émaillée de couleur bleue.

En partant du temple, le Chemin de la Procession se dirigeait au nord vers la



Porte d’Ishtar.  Cette porte spectaculaire était ornée de Bœufs Magiques  et de
Dragons Moulés en relief dans cette brique de céramique bleue. L’avenue, avec ses
murs décorés de Lions Émaillés, se poursuivait au-delà de la Porte d’Ishtar, vers le
nord, jusqu’au temple et vers l’extérieur de la muraille infranchissable. Le palais
immense de Nébucadnetsar, appelé le Palais du Midi, était situé entre le Chemin
de la Procession, à l’est, et une citadelle à muraille épaisse, à l’ouest. Le palais avait
cinq grandes cours et la salle du trône du roi était située au sud de la cour centrale.
Selon la  tradition,  cette salle  du trône aurait  été le  site  du dernier festin  où
Belshatsar aurait vu une main écrire sur le mur, annonçant la fin de CE royaume
babylonien.

Toujours selon la tradition, cette salle aurait aussi été l’endroit où Alexandre le
Grand serait décédé. L’histoire grecque nous décrit les fameux Jardins Suspendus
de Babylone comme étant  une des Sept Merveilles  du Monde Ancien.  Il  est
extrêmement intéressant de découvrir que, malgré l’incrédulité de plusieurs de ses
contemporains, ce fut l’archéologue allemand Robert Koldewey (1855-1925) qui
nous a révélé la Babylone biblique comme étant une réalité. C’est en 1897 que le Dr.
Koldewey, architecte de profession, annonça son intention de diriger l’excavation de
la Babylone de Nébucadnetsar. Il organisa son projet avec l’appui financier de la
Deutsche Orient-Gesellschaft (Société allemande de l’Est).

L’excavation a débuté en mars 1899, dans un endroit dévasté près du village de
Hilla, au sud de Bagdad, et s’est poursuivie fidèlement pendant dix-huit années.
Lentement, les efforts du Dr. Koldewey ont commencé à porter fruit.  Parmi ses
premières découvertes, il y eut les anciennes ruines des murailles massives de la
métropole de Nébucadnetsar. Les tâcherons vaillants du Dr. Koldewey, environ 200,
ont ensuite dégagé la Voie de la Procession et l’avenue principale nord-sud qui
séparait la ville. Cette Voie les a dirigés tout droit vers la magnifique Porte d’Ishtar.
Après  plusieurs  saisons  de  fouilles,  ils  ont  enfin  découvert  le  Palais  de
Nébucadnetsar, avec ses cinq cours. Dans le coin nord-est du palais, près de la Porte
d’Ishtar, le Dr. Koldewey a découvert un bâtiment de 14 voûtes archées, avec un
puit unique tout près. Il en a donc déduit que les fameux Jardins Suspendus de
Babylone étaient situés sur le toit de ce bâtiment.

Des  archéologues  modernes  croient  plutôt  que  les  pièces  de  cet  édifice  voûté



servaient d’entrepôt pour les rations de nourriture accordées aux Juifs qui y avaient
été exilés après leur déportation. Les restes de la grande Ziggourat de Babylone
furent  aussi  une  des  découvertes  du  Dr.  Koldewey.  Sauf  quelques  briques  qui
auraient servi de base à sa construction, malheureusement, rien ne restait de cette
tour colossale, bâtie supposément sur le site original de la Tour de Babel. Selon
un de ses collègues, le Dr. Koldewey ne « vivait que pour Babylone, et elle animait sa
pensée jour et nuit. » En mars 1917, une expédition britannique est venu mettre un
terme aux excavations, laissant ainsi une grande partie de son travail inachevé.

Apogée de Babylone
Mais revenons à Nébucadnetsar, ce roi puissant de Babylone. Ce que cet homme
n’avait pas réalisé, c’est que son accession au pouvoir faisait partie du Plan Divin.
Ce roi orgueilleux se sentait maître incontestable du monde. Dieu avait choisi ce
moment opportun pour lui montrer, ainsi qu’à tous ceux qui lui succèderaient, Qui
était vraiment en charge de la destinée d’une nation. Son empire devait confronter
une nation complètement différente de toutes les autres qu’il avait subtilisées. Cette
nation s’appelait Juda, reste du royaume d’Israël établi par Dieu quand Il en eut
sorti  les  ancêtres hors de la  captivité égyptienne,  plus de 800 ans auparavant.
C’était un peuple choisi avec qui Dieu avait fait une alliance. La destinée de Juda
ne dépendait pas  de sa puissance militaire, ni de ses alliances avec les nations
avoisinantes, mais plutôt de son obéissance aux lois de Dieu.

Or, il fut un temps où Babylone et Juda entretenaient des relations cordiales, lorsque
ces deux nations étaient sous la domination assyrienne.  La Bible nous raconte
comment, environ un siècle auparavant, les Babyloniens avaient envoyé un groupe
de délégués vers Juda pour féliciter le roi Ezéchias, suite à sa guérison  d’une
maladie grave. Dans 2 Rois 20:12, nous lisons : « En ce temps-là, Bérodac-Baladan,
fils de Baladan, roi de Babylone, envoya des lettres avec un présent à Ezéchias,
parce qu’il avait appris qu’Ezéchias avait été malade ». Ayant été séduit par cette
gentillesse apparente, le roi est tombé dans un piège.

Verset 13 : « Et Ezéchias, ayant donné audience aux messagers, leur montra son
trésor, l’argent, l’or, et les aromates, et l’huile précieuse, tout son arsenal, et tout
ce qui se trouvait dans ses trésors. Il n’y eut rien qu’Ezéchias ne leur montrât dans



sa maison, et dans tout son domaine ». Ce fut une erreur grave que de leur montrer
toute cette richesse accumulée depuis l’époque de Salomon. Le prophète Ésaïe est
venu vers le roi pour le questionner à savoir d’où venaient ces gens et que leur avait-
il montré. Ezéchias répondit : « Ils sont venus d’un pays éloigné, de BABYLONE » (v.
14). Le roi lui avoua aussi : « Ils ont vu tout ce qui est dans la maison. Il n’y a rien
dans mes trésors, que je ne leur aie montré » (v. 15).

« Alors Ésaïe dit à Ezéchias : Écoute la parole de l’Éternel : Voici, les jours viennent
où tout ce qui est dans ta maison, et ce que tes pères ont amassé dans leurs trésors
jusqu’à ce jour, sera emporté à BABYLONE. Il n’en demeurera rien de reste, dit
l’Éternel. On prendra même de tes fils, qui seront issus de toi, et que tu auras
engendrés, pour être eunuques dans le palais du roi de Babylone » (vs. 16-18). Au
moment  où  Babylone est  devenue la  puissance dominante  de  cette  région,  ses
sentiments  envers  la  nation  de  Juda  furent  complètement  métamorphosés.
Nébucadnetsar, son roi, a même réclamé la subjugation, ainsi qu’un tribut du
royaume de Juda, maintenant en déclin et ayant de sérieux problèmes.

À plusieurs reprises, les Babyloniens envahirent Juda, emportant chaque fois des
captifs ainsi que de nombreux trésors. Jérusalem capitula finalement et le Temple
construit  par Salomon fut  détruit  dans le  mois de juillet,  en l’an 587 av.  J.-C..
Nébucadnetsar  s’accapara  des  plus brillants  et  des  plus instruits  parmi  ces
captifs, afin de le servir et pour recevoir un entraînement spécial dans la langue et la
littérature  chaldéenne  (Daniel  1:3-4).  Tout  était  en  place  pour  un  étrange
partenariat entre ce grand roi babylonien et un jeune judahite du nom de Daniel. À
ce moment précis, choisi par Dieu, ni Nébucadnetsar, ni Daniel ne comprenaient
qu’ils vivaient un moment crucial dans l’histoire. Pendant près de 1 000 ans, Dieu
avait travaillé avec ce peuple choisi d’Israël et de Juda. Ils ont reçu, à maintes
reprises, des avertissements au sujet de ce qui leur arriverait s’ils continuaient à
être désobéissants à leur Dieu.

Mais ce peuple au cou raide refusa d’écouter. Alors, Dieu permit aux nations hostiles
avoisinantes de les amener en captivité. Tout a débuté en 721 av. J.-C., alors que la
nation d’Israël, avec sa capitale Samarie,  fut attaquée par les Assyriens  et les
survivants emmenés captifs en Assyrie. Maintenant, en 587 av. J.-C., c’en était fait
de ce qui restait de la nation de Juda et de sa capitale Jérusalem. Tout semblait



indiquer que c’était la fin de cette nation que Dieu avait fait sortir d’Égypte et avait
établie  dans  une  terre  promise.  En  réalité,  c’était  comme  si  une  phase  de
l’implication de Dieu dans les affaires humaines se terminait, avec une autre en train
de débuter. Alors, dans une série de visions dramatiques, Dieu commença à définir
le cours de l’histoire future.

Le tout débuta par un rêve étrange de Nébucadnetsar. Aucun des magiciens et
astrologues de son palais ne pouvait expliquer son rêve. Alors, le roi fit appel à
Daniel qui, sous l’inspiration divine, lui raconta, non seulement son songe, mais lui
donna également une explication de ce que son rêve signifiait. Vous pouvez lire ce

songe dans le 2ème chapitre du livre de Daniel. Dans les versets 31 à 33, Daniel
rappela au roi  « qu’il  avait  vu une grande statue.  Elle  était  immense et  d’une
splendeur  extraordinaire  ;  elle  était  débout  devant  le  roi,  et  son  aspect  était
terrible.  La tête  de la  statue était  d’or fin  ;  sa poitrine  et  ses bras  étaient
d’argent ; son ventre et ses hanches étaient d’airain ; ses jambes étaient de fer ;
et ses PIEDS, en partie de fer et en partie d’argile ».

Daniel  déclara  au  roi  que  cette  statue  représentait  une  succession  de  quatre
royaumes qui devaient dominer sur la terre, en commençant à partir du moment où
cette prophétie lui était donnée. Alors, Daniel prit soin de lui expliquer que cette
tête  en  or  représentait  Nébucadnetsar  lui-même,  le  premier  roi  dans  cette
succession  de  quatre  royaumes.  Son  royaume,  malgré  cela,  devait  sûrement
déchoir  pour  être  remplacé  par  trois  autres  royaumes.  Mais  qu’à  la  fin  du
quatrième royaume, une dernière étape, formée par deux pieds, en partie de fer et
en partie d’argile, serait à l’apogée de son règne, quand la statue entière serait
détruite par nul autre que Dieu, qui établirait Son Royaume sur cette terre. Verset
44 : « Dans le temps de ces rois, [les 10 orteils des deux pieds], le Dieu des
cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit ; et CE Royaume ne
passera point à un AUTRE peuple ; il brisera et anéantira tous ces royaumes là,
et lui-même subsistera éternellement ». Le Royaume de Dieu viendrait briser et
anéantir tout ce que ces QUATRE royaumes  auraient accumulé, incluant cette
dernière étape, formée par deux pieds, en partie de fer et en partie d’argile, et rien
n’allait subsister de ce système humain, qui portera le nom de Babylone la Grande à
ce moment là. Un système établi mondialement avec comme but de dominer sur la



terre entière.   

Ce n’est sûrement pas ce que voulait entendre Nébucadnetsar. N’était-il pas le tout
puissant roi des rois de son époque ? N’était-il pas celui qu’on abordait ainsi : « O
roi, vis éternellement » ? Sa Babylone était la plus merveilleuse ville qui soit. Il
était impensable qu’une telle gloire vienne à se faner. Dieu était en train de donner à
ce roi une leçon d’humilité extraordinaire qu’il était très réticent à accepter. Mais
Dieu voulait utiliser cette situation pour enseigner une leçon de grande importance,
non seulement à Nébucadnetsar, mais surtout à tous ceux qui le suivraient dans
des postes de leadership.

Dans le 4ème chapitre du livre de Daniel, Nébucadnetsar a eu un autre rêve qui l’avait
énormément  bouleversé.  Il  avait  vu  un  grand arbre  qui  devait  être  abattu,  ne
laissant en terre que le tronc de ses racines. Encore une fois, ce roi fit venir Daniel
pour lui en donner l’explication. Daniel prit le temps d’expliquer au roi que ce rêve
était un autre avertissement de Dieu, et que cet arbre représentait Nébucadnetsar
qui serait dépossédé et banni de son royaume, s’il  n’apprenait pas à s’humilier.
Après lui avoir tout expliqué en détail, Daniel supplia cet homme, en lui déclarant :
« C’est pourquoi, ô roi ! agrée mon conseil, et mets un terme à tes péchés par la
justice, et à tes iniquités par la miséricorde envers les pauvres, SI ta prospérité
doit se prolonger » (Daniel 4:27). A-t-il voulu écouter ?

Daniel 4:29-33 : « Au bout de douze mois, comme il se promenait sur le palais royal
de Babylone, le roi prit la parole et dit : N’est-ce pas ici la grande Babylone que
j’ai bâtie pour être la demeure royale, par la puissance de ma force, et pour la
gloire de ma magnificence ? La parole était encore dans la bouche du roi qu’une
voix descendit du ciel : Roi Nébucadnetsar, on t’annonce que ta royauté va t’être
ôtée. On te chassera du milieu des hommes, et ton habitation sera avec les bêtes
des champs : tu seras nourri d’herbe comme les boeufs, et sept temps passeront
sur toi, jusqu’à ce que tu reconnaisses que le Souverain domine sur le règne des
hommes,  et  qu’Il  le  donne  à  qui  il  LUI  plaît.  Au  même  instant,  la  parole
s’accomplit sur Nébucadnetsar ; il fut chassé du milieu des hommes, et il mangea
l’herbe comme les bœufs ; son corps fut trempé de la rosée du ciel, jusqu’à ce que
ses cheveux crussent comme les plumes de l’aigle, et ses ongles comme ceux des
oiseaux ».



Nébucadnetsar perdit littéralement la raison pour déchoir dans la folie pendant sept
années. Mais, au bout de cette période, son esprit fut restauré, car il avait appris sa
leçon. Une leçon qu’il a lui-même transmise à sa postérité. Regardons le récit aux
versets 34 à 37 : « Mais à la fin de ces jours-là, moi, Nébucadnetsar, je levai les yeux
vers le ciel ; le sens me revint, et je bénis le Souverain, et je magnifiai et j’honorai
Celui qui vit éternellement, dont la puissance est une puissance éternelle, dont le
règne dure de génération en génération. Devant LUI, tous les habitants de la terre
sont estimés néant ; il fait ce qui LUI plaît,  tant de l’armée des cieux que des
habitants de la terre, et il n’y a personne qui puisse arrêter sa main et lui dire :
Que fais-tu ? En ce temps-là le sens me revint ; la gloire de mon royaume, ma
majesté et ma splendeur me furent rendues ; mes conseillers et mes grands me
redemandèrent ; je fus rétabli dans mon royaume, et une plus grande puissance me
fut donnée. Maintenant moi, Nébucadnetsar, je loue, j’exalte et je glorifie le Roi
des cieux, dont toutes les œuvres sont véritables, et les voies justes ; et qui peut
abaisser ceux qui marchent avec orgueil ».

L’expérience de ce grand roi aurait dû servir d’avertissement à ceux qui lui ont
succédé.  Nébucadnetsar  fut  remplacé par  son fils  Amel-Marduk  (562-560),  un
homme  méchant,  aussi  connu  sous  le  nom  d’Evil-Mérodach,  dans  les  Saintes
Écritures.  Il  fut  assassiné après à peine deux ans de règne par son beau-frère
Neriglissar, qui avait épousé la fille de Nébucadnetsar et qui lui ravit son trône. Cet
usurpateur régna seulement quatre ans de 560 à 556 av. J.-C.. Après la mort de
Neriglissar, survenue dans des circonstances nébuleuses, son jeune fils Labashi-
Marduk régna pendant à peine trois mois avant d’être lui-même détrôné lors d’une
rébellion. Nabonide, un autre fils de Nébucadnetsar, se hissa alors au pouvoir et
s’empara  du  trône.  Son  fils,  Belshatsar,  le  prince  régent,  était  un  homme
orgueilleux et très arrogant, tout comme Nébucadnetsar l’avait déjà été. Ce grand
royaume cependant tirait à sa fin.

Chute de Babylone
Malgré l’urgence phénoménale, due au fait que la ville de Babylone était assiégée
par  ses  ennemis,  Belshatsar  demeura  complètement  indifférent,  croyant
constamment  que  les  barricades  formidables  de  cette  vil le  étaient



infranchissables. Dans le 5ème chapitre du Livre de Daniel, nous lisons que ce roi
donna un grand festin à ses mille grands seigneurs et le vin coulait à flot. Au verset
2, nous voyons que : « Belshatsar, animé par le goût du vin, ordonna qu’on apportât
les vases d’or et d’argent que Nébucadnetsar, son père, avait enlevés du temple de
Jérusalem,  afin  que  le  roi  et  ses  grands,  ses  femmes  et  ses  concubines  y
bussent ». Verset 4 : « Ils burent du vin, et ils louèrent les dieux d’or et d’argent,
d’airain, de fer, de bois, et de pierre ». Grande erreur !

Alors que tous festoyaient et s’amusaient, leur plaisir fut soudainement écourté par
un évènement mystérieux qui réduisit  cette foule au silence. Verset 5 :  « À ce
moment-là, on vit sortir les doigts d’une main d’homme, et ils écrivaient vis-à-
vis du chandelier, sur l’enduit de la muraille du palais royal ; et le roi VIT cette
partie de main qui écrivait ». Aucun des magiciens du roi ne pouvait comprendre ce
qui se passait. Encore une fois, on fit venir Daniel qui expliqua au roi que cette
écriture était un message venant de Dieu. Que le règne de ce roi orgueilleux était
terminé, et que le royaume serait divisé entre les Mèdes et les Perses qui, à ce
moment précis, avaient déjà pénétré dans la ville. Durant cette nuit d’octobre, en
539  av  J.-C.,  Dieu  venait  d’intervenir  encore  une  fois  dans  les  affaires  de
Babylone.

Ce qui arriva ce soir-là était une confirmation dramatique d’une prophétie détaillée
sur la  chute de ce royaume. C’est  une prophétie que Dieu avait  donnée à son
prophète Ésaïe, près de deux cents ans auparavant. Ésaïe avait prophétisé que
Dieu rendrait possible à un roi nommé Cyrus de conquérir plusieurs royaumes qui
formeraient éventuellement SON royaume. Ésaïe 45:1 : « Ainsi a dit l’Éternel à son
oint, à Cyrus, que j’ai pris par la main droite, pour terrasser devant lui les nations,
et délier les ceintures des rois, pour ouvrir les portes devant lui, tellement qu’elles
ne soient plus fermées  ».  Cette prophétie, inscrite bien avant  la naissance de
Cyrus, est pourtant donnée au passé pour indiquer que, dans l’Esprit de Dieu, ceci
était  déjà  un  fait  accompli,  presque  200  années  AVANT  son  exécution  réelle.
Prenons un peu de temps, pour étudier cette fameuse « Légende de Cyrus ».

Cyrus II — appelé aussi Le Grand — fut roi de Perse de 558 à 529 av. J.-C.. Il a
régné sur le Proche-Orient, incluant la puissante Babylone, un territoire qui s’étend
de la Mer Egée à la Rivière Indus. Un des exploits pour lequel il est bien reconnu,



c’est d’avoir accordé la permission aux captifs juifs en Babylonie de retourner dans
leur pays, et de rebâtir Jérusalem et son Temple. Ceci fait partie de l’histoire. Ce
que très peu de gens savent, c’est que le prophète Ésaïe avait écrit cela presque
200 ans avant la naissance  de Cyrus  !  Ésaïe 44:28 :  « …l’Éternel,  qui dis de
Cyrus  :  Il  est  mon  pasteur,  il  accomplira  toute  MA  volonté,  en  disant  à
Jérusalem : Sois rebâtie, et au Temple : Tu seras fondé » ! Imaginez que ceci fut
écrit  à un moment où le Temple construit par  Salomon   n’était  pas  encore
détruit  par les Babyloniens.

Ésaïe a aussi prophétisé que Cyrus renverserait  le royaume de Babylone. Dans
Ésaïe 45:2-3, en parlant de Cyrus, Dieu dit : « J’irai devant toi, et j’aplanirai les
chemins raboteux ; je romprai les portes d’airain, et je briserai les barres de fer ;
je te donnerai les trésors cachés et les richesses les plus secrètes ; afin que tu
saches,  que  je  suis  l’Éternel,  qui  t’appelle  par  ton  nom,  le  Dieu  d’Israël.  »  
Regardons maintenant le verset 1 : « Ainsi a dit l’Éternel à son oint, à Cyrus, que
j’ai  pris  par la  main droite,  pour terrasser devant lui  les  nations et  délier  les
ceintures des rois, pour ouvrir les portes devant lui, tellement qu’elles ne soient
plus fermées. » Les portes, qui « ne soient plus fermées », dans ce verset, font
référence à la façon remarquable utilisée par Cyrus pour s’emparer de la ville de
Babylone.  Non seulement  Dieu a-t-Il  appelé  Cyrus  par  son nom,  bien avant  sa
naissance, mais Il a dû le protéger des griffes de Satan.

Dès sa plus tendre enfance, Satan voulut détruire Cyrus afin de contrer le plan de
Dieu. Les historiens grecs Hérodote,  Xénophon et Ctésias,  nous fournissent des
informations  abondantes  au  sujet  de  la  jeunesse  de  Cyrus.  Voici  l’histoire
remarquable entourant la naissance et l’enfance de cet illustre roi, racontée par
Hérodote dans son bouquin Histoires  (1107-130).  Astyage,  le roi des Mèdes,  a
donné sa fille Mandane en mariage à Cambyse, roi des Perses. De cette union est
né Cyrus. Astyage eut un rêve dans lequel il vit l’enfant grandir et renverser son
royaume.  Il  donna l’ordre à un de ses conseillers,  nommé Harpagus,  de tuer
l’enfant  en personne.  Harpagus,  cependant, a confié cette tâche ingrate  à un
berger nommé Mitradates.  À ce même moment,  l’épouse de Mitradates venait
d’accoucher d’un enfant mort-né. Il a donc substitué Cyrus à sa place pour l’élever
comme son propre fils.



Lorsque Cyrus eut dix ans, Astyage découvrit la supercherie. Mais, en dépit de son
rêve cauchemardesque, le roi décida néanmoins de laisser vivre l’enfant. Devenu
adulte, Cyrus a accédé au trône des Perses, en 558 av. J.-C.. En 553, il dirigea une
rébellion contre son grand-père maternel. En 550, Astyage fit la guerre à Cyrus,
mais  son armée l’a  déserté  pour se rendre aux Perses.  Astyage fut  capturé et
détrôné. Sa vie fut toutefois épargnée et il eut la permission de finir ses jours en
paix. Cyrus devint alors roi, et des Mèdes et des Perses. Il était donc fermement
établi sur son trône pour accomplir finalement son destin, si bien prophétisé par
Dieu Lui-même. Revenons maintenant à son coup de maître, pour se saisir de
Babylone.

Avec sa haute muraille massive, Babylone paraissait inexpugnable et invincible de
l’extérieur. Quand les Babyloniens ont vu l’armée de Cyrus installer ses camps à
l’extérieur  de la  ville,  ils  ont  bien rigolé.  Ayant  noté  leurs  préparatifs  et  leurs
manœuvres, les Babyloniens avaient emmagasiné des provisions de nourriture et de
nécessités pouvant durer plusieurs années. Ils pouvaient ainsi, croyaient-ils, survivre
indéfiniment au long siège que préparait l’armée de Cyrus. Ce que Babylone ne
réalisait pas, c’est que Cyrus s’affairait à mettre en place un plan extrêmement
ingénieux.

Plusieurs de ses soldats construisaient un barrage à l’embouchure de l’Euphrate afin
de changer le cours des eaux de cette rivière, qui alimentait leur ville. En creusant
des canaux, ils réussirent à faire dévier l’eau vers un vieux lac desséché. Le niveau
de l’Euphrate fut abaissé, permettant ainsi aux Perses de se glisser sous les portes
durant la nuit et d’avoir accès à la ville. Cyrus avait réussi à infiltrer un espion dans
la ville qui, lors de cette soirée fatidique, avait déverrouillé les grandes portes de
la cité, comme cela avait été si bien « prophétisé ». C’est par ces portes ouvertes
que l’armée de Cyrus a pu envahir cette immense métropole. Complètement surpris
par cette astuce de Cyrus, les Babyloniens se sont presque rendus aux Mèdes et aux
Perses, n’étant pas capables d’offrir une résistance adéquate. La ville était si vaste
que, lorsque les extrémités de la ville furent envahies, ceux qui demeuraient au
centre étaient  complètement ignorants  de la  dégringolade.  Les Babyloniens ont
continué de fêter jusqu’au moment où la vérité fut devenue plus qu’apparente.

La plus grande ville du monde ancien venait de tomber aux mains de ses ennemis.



La durée du royaume de « la Tête en Or » était terminé. Maintenant, l’empire,
représenté par « la Poitrine et les Bras en Argent », contrôlerait cette partie du
monde pour un temps. L’empire des Mèdes et des Perses a régné sur Babylone et
plusieurs  autres  pays  conquis  durant  plus  de  200  années,  jusqu’à  l’avènement
d’Alexandre le Grand. L’empire grec, sous Alexandre le Grand, avait conquis tous
les territoires de son prédécesseur. Il devint ainsi l’empire connu sous le nom de « le
Ventre et les Cuisses en Bronze » de la Grande Statue du rêve de Nébucadnetsar.
Alexandre voulait faire de Babylone la capitale de son royaume. Mais son rêve fut
écourté quand il mourut d’une fièvre, à la fleur de l’âge, dans la salle du trône de
Nébucadnetsar, selon certains historiens.

Durant les années qui ont suivi, le désert a continuellement fait ses ravages. Les
palais et les temples de Babylone se sont lentement écroulés. Les tempêtes de sable
constantes ont assidument recouvert les prodigieux parcs de promenade, ainsi que
les  belles  voies  maritimes  où  les  gens  allaient  se  baigner.  Toute  cette  beauté
antérieure venait de tomber en décrépitude et en ruine. Même le cours du fleuve
Euphrate avait changé de lit. La grande ville de Nébucadnetsar n’était plus. Mais
ce n’est PAS la fin de cette histoire. La Bible nous parle d’une autre Babylone
destinée à être, selon les Écritures, la plus grande de toutes. Nous trouvons la
résurrection  et  la  description  de  celle-ci  dans  le  dernier  livre  de  la  Bible  —
l’Apocalypse.

À suivre…
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Partie 1 :

Origine de l’esprit de Babylone 
Par : Joseph Sakala

Localité de Babylone

Quand  les  gens  tentent  d’identifier  les  endroits  historiques  où  les  évènements
bibliques ont eu lieu, la majorité vous citera des noms comme Bethléem, Nazareth,
la Galilée, l’Egypte, la Mer Rouge et sûrement Jérusalem. Cependant, plusieurs
évènements bibliques se sont produits à des centaines de kilomètres de ces endroits.
Le territoire dont je parle porte le nom de Mésopotamie, ou la « terre entre les
rivières ». Cet endroit est aussi connu comme le berceau de la civilisation humaine.

C’est un territoire situé à l’intérieur des frontières d’un pays que nous connaissons
aujourd’hui sous le nom d’Iraq. Sa capitale, Bagdad, est une ville moderne avec une
population de tout près de cinq millions d’habitants. On pourrait presque considérer
cette ville comme ancienne, car elle a été établie, en l’an 762 de notre ère, par le
Calife al-Mansur. Mais la ville de Bagdad est relativement jeune dans cette plaine
mésopotamienne, car elle est bordée au nord et au sud par plusieurs villes qui
existaient avant la naissance de Jésus, et même de Moïse.

L’histoire de ces villes nous ramène aux temps anciens de Ninive et Nimrud au
nord, Ur et Eridu au sud. Mais la plus populaire, et la plus connue de toutes ces
villes est Babylone. Babylone veut dire « porte de Dieu », et elle fut jadis une ville
ayant beaucoup d’influence et de puissance au niveau mondial. À l’intérieur de sa
muraille infranchissable, se situait la plus grande ville de son époque, avec ses
palais et ses temples païens. Ses magnifiques Jardins Suspendus  sont toujours
reconnus comme une des sept merveilles du monde ancien.

Ces choses n’existent plus. Babylone est en ruine, même si des archéologues ont
réussi  à  faire  l’excavation  d’une  petite  section  de  la  ville,  dont  une  partie  fut
restaurée en Parc Archéologique. La majeure partie de la cité, toutefois, demeure
ensevelie sous le sable. Même le cours du fleuve Euphrate, qui coulait dans cette
ville  magnifique,  a  été  changé.  Mais  Babylone  continue  d’exister  d’une  autre



façon, car cette ville est beaucoup plus qu’une simple localité géographique. Le
nom de Babylone est devenu le symbolisme de la confusion totale dans la rébellion
progressive et continuelle de l’humanité contre Dieu.

À deux occasions, dans le passé, Dieu est intervenu d’une manière dramatique pour
contrer la tentative des hommes de se bâtir une « Babylone ». Dieu devra le faire
une troisième et dernière fois dans les années à venir. Voici pourquoi Babylone,
telle qu’inscrite dans l’histoire et la prophétie, contient une leçon importante pour
l’humanité entière. Pour vraiment comprendre ce que Babylone signifie pour nous
aujourd’hui, nous devrons nécessairement reculer dans le temps, au tout début de
la civilisation humaine. Dans un certain sens, l’histoire de Babylone débute bien
avant qu’il y ait eu une ville portant ce nom.

L’origine de Babylone

Tout a commencé avec la fondation de la civilisation humaine, en quelque part
« entre les rivières » où Dieu avait préparé un Jardin en Eden pour les premiers
humains qu’Il avait créés. La Bible nous déclare que : « l’Eternel Dieu avait formé
l’homme de la poudre de la terre, et il avait soufflé dans ses narines une respiration
de vie ; et l’homme fut fait en âme vivante » (Genèse 2:7). Ce premier humain
était complètement différent de tout ce qui avait été créé avant lui. Dieu avait
créé toutes les autres formes de vie selon leur ESPÈCE, mais Dieu a décidé de créer
l’homme « à SON image » (Genèse 1:27). Désolé pour les ÉVOLUTIONISTES, mais
l’homme ne DESCEND PAS DU SINGE ! Le singe, comme tous les autres animaux,
a été créé selon son espèce, et NON À L’IMAGE DE DIEU !

Puisque l’homme avait été fait à « l’image de Dieu », il y avait donc une énorme
différence entre les animaux et l’homme. Les animaux, par exemple, ne sont pas
doués de la capacité de décider ce qui est moralement acceptable ou ce qui est
bien ou mal. L’animal ne se pose pas de questions sur son existence, ni sur sa
possibilité de parvenir un jour à l’immortalité. Un humain peut méditer sur ces
choses, et c’est ce qui fait toute la différence, entre lui et l’animal. L’humain fut
créé avec une intelligence bien à lui, et le Créateur voulait voir, comment l’homme
l’utiliserait.

La majorité des gens semblent être familiers avec l’histoire d’Adam et Ève, ainsi que



le fruit de l’arbre défendu du Jardin d’Éden. Mais très peu de gens comprennent
vraiment sa signification. Ce jardin était un habitat minutieusement planifié. Adam
et Ève avaient comme tâche d’en prendre soin, de le cultiver, et de bien entretenir
l’environnement (Genèse 2:15). Avant de continuer, bon nombre de personnes se
demandent où était situé ce fameux jardin. Sa localisation exacte demeure, depuis
des siècles, un bon sujet de débat et de discussion. Durant le Moyen-Âge, plusieurs
croyaient qu’il existait toujours, et qu’on le trouverait un jour. Certains explorateurs
espagnols crurent pouvoir le trouver dans le Nouveau Monde, mais sans succès.
Originalement, où était situé ce jardin ? La Bible ne nous fixe pas l’endroit exact.
Nous apprenons simplement que : « l’Éternel Dieu planta un jardin en Éden du
côté de l’Orient, et y mit l’homme qu’il avait formé » (Genèse 2:8).

Un autre indice nous est donné au verset 10 : « Et un fleuve sortait d’Éden pour
arroser le jardin : et de là il se divisait, et formait quatre bras ». Puisque deux de
ces quatre fleuves sont identifiés comme étant le Hiddékel (Tigre) et l’Euphrate (v.
14), plusieurs érudits bibliques placent ce jardin au sud de la Mésopotamie (Iraq
moderne).  Ce  territoire  est  aussi  connu sous  le  nom de  BABYLONIE,  où  des
légendes sumériennes décrivent un tel jardin. Tout au long des siècles, cependant, la
configuration du fond vaseux a beaucoup influencé la direction des lits du Tigre ainsi
que l’Euphrate. Selon certains archéologues, vers 4 000 av. J.-C., un fleuve au sud
de l’Iraq se séparait en quatre courants, avant de déverser ses eaux dans le Golfe
Persique actuel.

Plusieurs historiens placent ce jardin plus près de l’Arménie, vers les embouchures
du Tigre et de l’Euphrate. D’autres suggèrent le sud-ouest de la Perse. Mais le sud
de la Babylonie demeure l’endroit le plus accepté de nos jours. Si tel est le cas, le
Livre de la Genèse placerait le berceau de la civilisation dans cette région de la
Mésopotamie. Mais où est le Jardin d’Éden aujourd’hui ? DISPARU ! Adam avait
reçu l’ordre « de cultiver et de garder le jardin » (Genèse 2:15). Après leur péché,
Adam et Ève furent chassés de ce jardin pour ne plus y retourner. Alors le jardin est
tombé en ruine, comme tout jardin qui n’est pas bien entretenu. Mais revenons à
nos premiers parents.

Ils avaient le droit de manger les fruits de tous les arbres du jardin. Mais Dieu
décida de fixer leur attention, d’une façon toute particulière, sur DEUX arbres au



milieu du jardin. Un de ces arbres se nommait Arbre de Vie. Adam et Ève AVAIENT
le droit de manger aussi son fruit, car cet arbre représentait le but ultime de la
création de l’homme par Dieu. Ce but était que l’homme ait LA VIE. Pas seulement
une existence mortelle  temporaire,  mais  plutôt  une vie éternelle.  Quelle  belle
promesse !

L’autre arbre au milieu du jardin s’appelait l’arbre de la « connaissance du bien et
du mal ». Mais CET arbre était pour eux le seul qui fut hors limite. Leur Créateur
savait que certains aspects de la création étaient nettement hors de leur capacité de
comprendre ou de contrôler, au moment de leur création. Dans certains domaines,
l’homme devait se fier à Dieu, pour recevoir toute connaissance nouvelle, car LUI
seul pouvait bien les guider. C’était un test bien simple pour voir si l’homme obéirait
à SON Créateur. Voilà pourquoi Dieu leur dit de ne PAS manger de cet arbre, « car
au jour où tu en mangeras, certainement tu mourras » (Genèse 2:17). Il me
semble que l’instruction était claire et précise !

Même doués d’une intelligence, Adam et Ève ont-ils écouté ? La réponse à cette
question a finalement déterminé la direction dans laquelle l’humanité entière se
dirigerait. Cette nouvelle créature, faite à l’image de Dieu Lui-même, choisirait-elle
de demeurer sous l’autorité de son Créateur ? Ou bien si l’homme et la femme
choisiraient de décider par eux-mêmes ce qui est bien et ce qui est mal ? C’était un
moment crucial dans l’histoire de l’humanité. A ce stade, Satan, sous la forme d’un
serpent,  entre dans le portrait.  La première chose que Satan a faite,  ce fut de
planter  une racine de doute  dans l’esprit  d’Ève.  « Alors  le  serpent  dit  à  la
femme  :  Vous ne mourrez nullement  ;  mais Dieu sait  qu’au jour où  vous en
mangerez, vos yeux s’ouvriront, et vous serez comme des dieux, connaissant
[vous aussi] le bien et le mal » (Genèse 3:4-5). Satan venait de lui dire exactement
le contraire de ce Dieu leur avait dit.

Cet arbre était tellement beau, et son fruit paraissait si bon à manger… Si cet arbre
représentait l’autorité et le pouvoir de décider entre le bien et le mal, pourquoi
Dieu S’opposait-il à ce que nos premiers parents possèdent ces choses ? Parce que
Dieu savait que, le jour où Adam et Ève LUI désobéiraient, ils ne se fieraient qu’à
leur connaissance seulement pour décider ce qui est bien ou mal, sans consulter
leur  Créateur.  La  suggestion  que  Satan  leur  offrait  était  simplement  ceci  :



« Aimeriez-vous  posséder  ce  pouvoir  »  ?  La  tentation  était  énorme,  et  Ève  a
succombé d’abord, suivie d’Adam. Dieu venait de voir ce qu’Il voulait savoir au
sujet de Ses deux nouvelles créatures. C’est qu’ayant l’intelligence de penser, et le
pouvoir de choisir, ils choisiraient de désobéir à Dieu et d’obéir à Satan.

Pourtant le but de Dieu était de les créer à SON image, afin de devenir un jour des
Enfants de Dieu. Mais pas avant de les instruire dans la façon de LUI ressembler, en
apprenant à agir  comme LUI.  Donc, Adam et Ève se devaient d’obéir à Dieu.
Puisqu’ils ont choisi de ne pas obéir, leur progéniture et tous leurs descendants
récolteraient les conséquences de cette décision importante. Et c’est exactement ce
qui est arrivé avec, comme résultat, la confusion, les disputes et les frustrations au
niveau mondial. Nos premiers parents avaient librement choisi de se faire instruire
par le « dieu de ce siècle » (2 Corinthiens 4:4), qui a aveuglé leur esprit afin qu’ils
ne soient pas éclairés par le Dieu d’amour qui les a créés.

Vivre éternellement de cette façon était impensable ; alors Dieu les a chassés du
jardin. Et l’accès à l’arbre de Vie, qui leur aurait fourni la compréhension spirituelle
si nécessaire pour eux, leur a été enlevé. Puisque la décision de manger de l’arbre
défendu  était  entièrement  leur  libre  choix,  les  humains  devaient  maintenant
apprendre par l’expérience et par leurs propres erreurs que l’obéissance à Dieu
serait la seule façon pour eux de parvenir à l’immortalité. Aussitôt qu’Adam et Ève
quittèrent  le  Jardin  d’Éden,  l’humanité  s’est  mise  à  faire  ses  premiers  pas  en
direction de Babylone.  Dès la première génération de leurs descendants, sous
l’inspiration de Satan, Caïn a tué son frère Abel. Il a choisi le mal sur le bien.

Première Babylone

Il s’est passé plus de 17 siècles avant que l’humanité passe de l’état d’innocence
du Jardin d’Eden à son premier essai pour bâtir Babylone. La Bible nous révèle
brièvement que ce fut une période extrêmement violente de l’histoire. Tout avait
débuté avec l’assassinat d’Abel par son frère Caïn. Cette tendance s’est poursuivie
jusqu’au point culminant où Dieu décida d’envoyer un déluge où toute vie humaine
périt, sauf Noé et sa famille, c’est-à-dire, huit personnes seulement. Quand les eaux
se sont retirées, Dieu fit sortir Noé de son arche en lui donnant l’instruction de
recommencer le processus de reproduction. Mais cette fois en harmonie avec la
création,  et surtout en harmonie entre eux.  C’était une si belle opportunité de



recommencer à neuf…

Quelques-uns  ont  obéi,  mais  ce  désir  toujours  présent  d’être  indépendant  et
autosuffisant constituait une tentation très forte. Alors, les vieilles attitudes ont
vite refait surface pour redonner aux humains la conviction qu’ils en savaient plus
que Dieu. Après plusieurs décennies, un groupe de voyageurs se retrouvèrent en
Mésopotamie. « Étant partis du côté de l’Orient, ils trouvèrent une plaine dans le
pays de Shinéar, et ils y demeurèrent » (Genèse 11:2). Ils avaient besoin d’un point
de ralliement, et cette plaine semblait toute trouvée pour être l’endroit idéal. Le
verset 3 nous indique qu’il y existait assez de ressources naturelles et de matériaux
pour se construire une ville. Mais pas n’importe quelle sorte de ville !

Genèse 11:4 : « Et ils dirent : Allons, bâtissons-nous une ville et une tour, dont le
sommet soit dans les cieux, et faisons-nous un nom, de peur que nous ne soyons
dispersés, sur la face de toute la terre ». Selon l’historien juif Flavius Josephus, le
chef de ce groupe était Nimrod, le petit-fils de Cham, qui était un des fils de Noé.
La Bible nous déclare que Nimrod s’était taillé une grande réputation de « puissant
chasseur  devant  l’Éternel  »  (Genèse  10:9),  une  expression  qui  implique  une
supériorité en opposition à Dieu. Plusieurs peintres ont tenté de nous donner leur
impression de cette tour et ce à quoi elle pouvait ressembler. Rappelons-nous que le
terrain de la plaine était généralement plat et, même de nos jours, un édifice d’une
centaine de pieds pourrait être vu à des kilomètres dans les alentours. Son sommet,
à ce moment dans l’histoire, devait littéralement « toucher au ciel », aux yeux de
ses habitants.

Même leur attitude était rebelle envers Dieu. Dans Genèse 1:28, Dieu avait donné
ordre  à  Adam et  Ève  de  se  multiplier  et  de  remplir  la  terre  entière  de  leur
descendance. Ces rebelles voulaient « se faire un nom [à eux], afin de ne pas être
dispersés sur toute la face de la terre » (Genèse 11:4). Dieu voulait peupler toute
la terre. Il leur a donné la permission de construire cette tour pendant deux ans
(selon la tradition sumérienne),  mais,  éventuellement, Dieu est intervenu.  Dans
Genèse 11:5, on peut lire : « Et l’Éternel descendit pour voir la ville et la tour
qu’avaient bâties les fils des hommes ». La petite tour en brique, au beau milieu de
la plaine, n’offrait aucune menace à Dieu.



C’était la défiance ouverte  que cette tour symbolisait qui déplut à Dieu. C’est
l’expression  d’autosuffisance  et  l’attitude  d’indépendance  qui  revenait  à  la
surface.  C’est exactement  ce qui avait  motivé Adam et Eve à écouter Satan.
Maintenant toute leur descendance était embarquée dans le même engrenage, et
Dieu ne voulait pas laisser cette situation se poursuivre sans contrôle. Mes chers
amis, il est impossible de vraiment apprécier le rôle de la Babylone, que ce soit dans
l’histoire ou dans la prophétie, sans comprendre le rôle de Satan dans toute cette
histoire. Le concept d’un esprit malin, comme la personnification de tout ce qui
peut  être  mal,  semble  farfelu  et  irréel,  de  nos  jours,  et  même au  bord  de  la
superstition pour beaucoup de gens. De plus en plus de personnes ne croient même
plus en l’existence de Satan.

Pourtant, la Bible nous révèle QU’IL Y A UN DIABLE qui, tout en étant invisible, a
joué un rôle significatif dans l’histoire de l’humanité. Les Saintes Écritures nous
révèlent qu’il était un ange puissant du nom de Lucifer, ayant, lors de sa création,
un poste éminent près du trône même de Dieu.  Regardons ce que le prophète
Ézéchiel nous déclare à son sujet : « Tu étais le couronnement de l’édifice, plein
de sagesse, parfait en beauté ; tu te trouvais dans l’Éden, le jardin de Dieu ; tu
étais couvert de pierres précieuses de toutes sortes … Je t’avais établi  comme
chérubin protecteur, aux ailes déployées ; tu étais sur la sainte montagne de
Dieu ; tu marchais au milieu des pierres de feu » (Ézéchiel 28:12-14).

Voici ce que Dieu avait créé : un chérubin d’une beauté extraordinaire, instruit au
Trône même de Dieu au ciel, pour devenir Son « Porte Lumière ». C’est d’ailleurs
ce que Lucifer veut dire : Porteur de la Lumière. L’implication ici serait que Dieu
avait créé ce chérubin, dans le but spécifique d’instruire dans la vérité, les humains
que Dieu avait dans Son plan de créer à Son Image et à Sa Ressemblance. Lucifer
ne pouvait pas accepter cela, et il s’est révolté contre son Créateur. Alors Dieu lui dit
ceci : « Tu fus intègre dans tes voies, depuis le jour où tu fus créé, jusqu’à ce que
l’iniquité ait été trouvée en toi … ton cœur s’est rempli de violence, et tu devins
coupable  ;  je  te  précipiterai  de  la  montagne  de  Dieu  ;  je  te  détruirai,  ô
chérubin protecteur, du milieu des pierres de feu ! » (Ézéchiel 28:15-16).

Dans sa colère et sa rébellion contre Dieu, Lucifer, devenu Satan (adversaire), s’est
mis à séduire tous les anges sous sa charge, les incitant à attaquer le trône même



de Dieu, afin de régner sur Dieu. « Alors il y eut un combat dans le ciel. Michel et
ses anges combattirent contre le dragon ; et le dragon combattait avec ses anges.
Et ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne se retrouva plus dans le ciel.
Et le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit
tout le monde, fut précipité sur la terre, et ses anges [devenus des démons] furent
précipités avec lui » (Apocalypse 12:7-9). Nous pouvons aussi lire un compte-rendu
de cet évènement dans le Livre d’Ésaïe, où Dieu questionne Satan au sujet de son
acte stupide.

« Comment es-tu tombé du ciel, astre brillant (Lucifer), fils de l’aurore ? Comment
as-tu été abattu à terre, toi qui foulais les nations ? Tu disais en ton cœur : Je
monterai aux cieux, j’élèverai mon trône par-dessus les étoiles [anges] de Dieu ;
je siègerai sur la montagne de l’assemblée, aux régions lointaines de l’Aquilon
[nord]. Je monterai sur les hauteurs des nues, je serai semblable au Très Haut »
(Ésaïe 14:12-14). Satan fut complètement enivré par son orgueil, au point de vouloir
devenir dieu à la place de Dieu. Alors Dieu lui dit : « Ton cœur s’est élevé, à cause
de ta beauté, et tu as corrompu ta sagesse par ton éclat ; je te jetterai par terre,
je te donnerai en spectacle aux rois, pour qu’ils te regardent » (Ézéchiel 28:17).
Satan était devenu un être tordu par la jalousie et son orgueil l’a poussé à séduire
le tiers des anges afin qu’ils le suivent dans sa rébellion ouverte contre Dieu.

Nous aurions tendance à croire que, parce que Satan n’avait pas réussi à conquérir
le trône de Dieu, son désir de se venger s’arrêterait là. Détrompez-vous ! Satan a
décidé de déverser tout son venin, sur cette création humaine de Dieu faite à Son
image et à Sa ressemblance. En commençant avec Adam et Ève, il a implanté l’idée
dans leur esprit qu’ils pouvaient devenir comme Dieu, simplement en mangeant ce
fruit défendu qui leur permettrait de décider eux-mêmes ce qui était bien ou mal,
SANS Dieu.

C’est ainsi que Lucifer,  l’ange qui devait leur apporter la lumière,  est devenu
Satan, l’adversaire, et le chef des puissances des ténèbres. Il est remarquable de
constater que, dans la kabbale (mysticisme juif) et au cœur des rituels de la grande
majorité des sociétés secrètes, ainsi que le Nouvel Age (qui en parle ouvertement),
on dit aux gens qu’ils doivent grimper les échelons des grades qui font atteindre à
plus de lumière et connaissances personnelles. Et cette lumière est personnifiée par



le  dieu  Soleil  dans  bien  des  cas  !  Satan  tenait  quand  même  à  révéler  ses
« lumières », à sa manière aux hommes.

Sachant  ceci,  il  devient  aussi  très  important  pour  nous  de  comprendre  la
signification et la différence entre la magie noire et la magie blanche. Très peu de
gens  semblent  comprendre  la  différence  entre  les  deux,  et  le  monde  est
complètement séduit. Les gens associent la magie noire à Satan, et avec raison.
Mais quand ils parlent de magie blanche, ils voudraient l’associer à la puissance de
Dieu  qui  combat  contre  Satan.  Ceci  est  entièrement  faux.  Magie  égale  Satan,
qu’elle soit noire ou blanche. Une sorcière, qu’elle fasse de la magie blanche ou
noire, demeure toujours une sorcière. Apocalypse 12:9 nous dit que : « Satan est
celui qui séduit TOUT le monde ». La Bible est très claire là-dessus, et tout le
monde veut dire tout le monde.

Donc, en tant que prince des ténèbres, Satan peut facilement séduire tous ceux qui
ne veulent absolument rien savoir de Dieu. Il  encourage les cultes d’adoration
satanique, les messes noires, la nécromancie, l’horoscope et toutes ces séances
occultes qui se propagent de plus en plus de nos jours. On pourrait classer cette
sorte de séduction satanique dans la même catégorie que ceux qui pratiquent la
magie  noire.  Mais  ceci  ne  suffit  pas  à  Satan.  Il  veut  aussi  séduire  les  gens
religieux qui disent croire en Dieu. Or, sa magie noire ne serait pas très efficace
dans de telles circonstances. Alors, il  s’est infiltré  dans toutes  les religions en
séduisant  un bon nombre de prédicateurs,  pour qu’ils  prêchent  des erreurs  en
tordant la vérité d’une façon très subtile. On prêche 80 % de vérités, tout en y
injectant 20 % d’erreurs. Ces enseignants le font avec tellement de charisme que
très peu de gens se donnent la peine de vérifier. Alors on gobe le faux avec le vrai
et Satan est vainqueur.

Paul faisait déjà face à ce problème au premier siècle, et il craignait que certains
faux prédicateurs viennent corrompre les pensées des chrétiens, en les détournant
de la simplicité qui est en Christ. Déjà certains prêchaient un autre Jésus et un
autre Esprit que Celui qu’ils avaient reçu, et même un autre Évangile que celui
qu’ils  avaient  embrassé.  Et  quelques  chrétiens  le  supportaient  fort  bien  (2
Corinthiens 11:3-4).  Mais Paul ne se gêne pas pour dénoncer ces ministres. Au
verset 13, Paul déclare : « Car de tels hommes sont de faux apôtres, des ouvriers



trompeurs qui se déguisent en apôtres de Christ. Et cela n’est pas étonnant, car
Satan lui-même  se déguise  en ange  de lumière  ».  Alors, si les ténèbres sont
associées au NOIR, la lumière est certainement associée au BLANC. Voilà la magie
blanche de Satan. La séduction  au  travers de  la religion,  par  ses ministres.

La plus belle ponce d’arsenic que vous pouvez recevoir dans votre jus d’orange
spirituel, c’est quand un pasteur, se disant de Jésus-Christ, vous déclare en plein
sermon  :  «  Nous  avons  d’autres  sources  de  vérité  que  la  Bible  pour  vous
instruire ». Ah oui ? Venant d’où ? D’un homme ? Ma Bible me dit : « Que Dieu soit
reconnu véritable  et  tout homme menteur  »  (Romains 3:4).  Cette instruction
profonde est  pourtant pleine de simplicité.  Si  la  vérité  venant d’un  homme est
contraire à la vérité venant de Dieu (la Bible), c’est l’homme qui est menteur.
Donc, si vous êtes dans une congrégation — peu importe la dénomination — et que
vous y êtes confortables, restez-y. Mais, de grâce, VÉRIFIEZ TOUTE CHOSE. Et si
on essaie de vous faire passer des “VÉRITÉS” contraires à la Parole de Dieu, alors à
VOUS de prendre votre décision.

C’est exactement le point que Paul veut amener. Il déclare alors aux Corinthiens
que, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière, « il n’est donc pas
surprenant, que ses ministres se déguisent aussi en ministres de justice ». Par
cupidité, ils sont devenus ministres de Satan, se faisant passer pour ministres de
Christ. Je ne voudrais pas être à leur place, lors du retour de Jésus, car « leur fin
sera selon leurs œuvres », nous déclare Paul au verset 15. Satan travaille toujours
dans l’obscurité, derrière la scène, silencieusement et d’une manière insidieuse. Il se
présente souvent comme un bienfaiteur, un serviteur de l’humanité. Voici pourquoi
Paul nous met en garde contre le fait que Satan se déguise en ange de lumière. Ne
soyez donc pas surpris que ses ministres se présentent aussi comme des ministres
de Jésus, tout en répandant leur magie blanche dans l’esprit de leurs victimes.

Une grande partie de l’œuvre de Satan peut, en surface, paraître bonne, mais son
intention réelle est  souvent exposée quand il  est  trop tard.  Il  faut absolument
comprendre  cela,  si  nous  voulons  saisir  la  profondeur  de  la  leçon  concernant
Babylone. La Bible nous dit  que Satan « est le dieu  de ce siècle,  qui aveugle
l’esprit  des  incrédules,  afin  qu’ils  ne  soient  pas éclairés  par  la  lumière  du
glorieux Évangile de Christ » (2 Corinthiens 4:4). Satan est aussi « le prince de la



puissance de l’air, cet esprit qui agit maintenant, dans les fils de la rébellion »
(Éphésiens 2:2). Satan séduit en utilisant les ondes, comme la radio ou la télévision,
mais pour implanter sa pensée dans l’esprit de ceux qui sont réceptifs à cette sorte
de séduction. Il ne devrait pas être surprenant pour nous de voir Jacques, un des
frères de Jésus, nous dire : « Soumettez-vous donc à Dieu ; résistez au diable, et il
s’enfuira de vous » (Jacques 4:7).

Paul aussi nous exhorte à ne pas laisser « Satan avoir le dessus sur nous, car nous
n’ignorons pas ses desseins » (2 Corinthiens 2:11). Le dessein de Satan est simple.
Il  utilise  nos  faiblesses  pour  nous  tenter  en  manipulant  nos  attitudes  et  nos
sentiments.  Il  surveille nos émotions négatives,  comme l’envie, la jalousie, la
vanité, l’orgueil, la cupidité, la convoitise, la colère et l’amertume. Il encourage la
médisance, la calomnie, et le mécontentement chez chaque individu, afin d’amener
l’individu à pécher. C’est ce qu’il a fait avec Adam et Ève, et c’est ce qu’il continue
de faire avec tous leurs descendants. Il n’est donc pas étonnant que Jésus Lui-même
ait enseigné à Ses disciples de prier Dieu « de nous délivrer du Malin » (Matthieu
6:13).  Le  monde  occidental,  de  nos  jours,  est  aux  prises  avec  un  renouveau
d’intérêt  pour  l’adoration  du  diable  et  toutes  sortes  de  cérémonies  axées  sur
l’occultisme.

Ces pratiques sont extrêmement dangereuses ! Elles le sont surtout pour ceux qui
croient  que l’influence de Satan est  limitée  et  n’affecte  que ceux qui  se  sont
entièrement voués à lui afin d’acquérir certains pouvoirs diaboliques. L’influence de
Satan est mondiale et peut aussi bien se manifester chez les puissants de ce monde
que chez le commun des mortels. Nous allons découvrir cela au fur et à mesure que
nous  comprendrons  l’histoire  de  Babylone.  Vous  verrez  très  rarement  Satan
apparaître  sur  scène,  mais  il  est  toujours  là,  dans  les  coulisses,  attendant  le
moment propice pour intervenir dans la vie d’un homme, d’une femme, et même
d’une nation qui voudrait déclarer son indépendance à l’égard de Dieu.

Confusion des langues

Revenons maintenant à cette construction de la Tour à Babel. La Bible nous indique
qu’à cette période de l’histoire, tous les humains parlaient la même langue (Genèse
11:1). Puisque seuls Noé et sa famille furent sauvés du déluge, il est tout à fait
logique de conclure que les toutes premières générations issues de cette famille



partageaient la même langue. Ceci permettait d’avoir une meilleure communication
entre les individus, mais, déjà en si peu de temps, nous voyons cette génération se
diriger dans la mauvaise direction. Dieu surveillait les activités à Babel, et IL a vite
découvert ce que pouvait accomplir une telle organisation et à quelle vitesse. Alors,
Dieu est intervenu directement afin de ralentir leurs projets.

Le Livre de la Genèse nous dit ce qui est arrivé. Genèse 11:6-7 : « Et l’Éternel dit :
Voici, c’est un seul peuple, et ils ont tous le même langage, et voilà ce qu’ils
commencent à faire ; et maintenant rien ne les empêchera d’exécuter TOUT ce
qu’ils ont projeté. Allons, descendons et confondons là leur langage, en sorte
qu’ils n’entendent point le langage l’un de l’autre ». Comme c’est simple pour Dieu
qui a tout simplement mis fin à leur possibilité de communiquer les uns avec les
autres. Et la construction de la Tour à Babel cessa.  Les familles qui pouvaient
communiquer ensemble sont parties en petits groupes et se sont dispersées sur la
surface de la terre pour former ce qu’on appelle  aujourd’hui  des tribus ou des
nations.

Cette Tour à Babel fut le premier effort de l’homme à vouloir monter littéralement
au ciel, au trône même de Dieu. Satan, qui avait été précipité du ciel sur la terre,
venait d’implanter une croyance dans la tête des humains : pouvoir monter au
ciel. Le fait que Dieu avait décidé de confondre leur langage n’a fait que ralentir
cette poussée de l’homme à vouloir devenir son propre Dieu. Satan a fait croire à
l’humanité que ce qu’il n’avait pas réussi à accomplir, l’homme, créé à l’image de
Dieu, pourrait sûrement le réussir par lui-même. Cette idée satanique fut si bien
implantée dans l’esprit de nos premiers parents, qu’elle n’a jamais cessé de prendre
de l’ampleur. Elle est devenue la doctrine principale de plusieurs religions et
philosophies de notre époque, une doctrine qui leur attire de plus en plus d’adeptes
convertis.

Genèse 11:8-9 : « Et l’Éternel les dispersa de là, sur la face de toute la terre, et ils
cessèrent de bâtir la ville. C’est pourquoi son nom fut appelé Babel (confusion) ;
car l’Éternel  y  confondit  le  langage  de toute la terre,  et  de là  l’Éternel  les
dispersa  sur  toute  la  face  de  la  terre  ».  C’était  la  première  fois  que  Dieu
intervenait  directement  dans le développement d’une « Babylone ».  Mais ce ne
serait pas la dernière…



À suivre…

D.022  –  La  chute  du  système
babylonien
 

Apocalypse 18:1-24 ; 19:1-3
Par Joseph Sakala

Dans le message précédent, nous avons étudié le jugement de la Grande Prostituée,
ce système religieux satanique qui appuiera l’Antichrist militaire durant son règne
de trois ans et demi, en devenant l’image de cette Bête dans son comportement et
dans ses enseignements. Dans le message qui suit, nous allons nous concentrer sur
la Bête politique que ce faux prophète va appuyer, et sur la destruction totale de ce
système babylonien mondial, économique comme religieux, lors de l’avènement de
Jésus pour établir Son Gouvernement mondial et éternel.

Apocalypse 17:8. Dans cette vision, Jean se fait dire : « La bête que tu as vue, a été
et n’est plus. » Donc, l’ange lui fait voir une époque où l’Empire romain, dans lequel
il vivait au premier siècle, cesserait d’exister pendant une période de temps. En 476
apr. J.-C., Rome tomba sous les coups des barbares germains. Un de leurs chefs,
nommé Odoacre,  se proclama roi  d’Italie,  donnant ainsi  la blessure mortelle au
royaume du temps. Mais ce n’est pas la fin de l’histoire. L’ange déclare à Jean que,
dans les derniers temps, cette Bête va ressortir de l’abîme dans lequel elle était
retenue pour dominer une fois de plus pendant une courte période de temps, puis
aller  à  sa  perte.  L’ange  n’a  pas  dit  que  ce  serait  l’Empire  romain  qui  serait
ressuscité pour une courte période, mais plutôt cette bête en entier dont l’Empire
romain  ne  représentait  que  le  quatrième  royaume  dans  la  statue  du  rêve  de
Nébucadnetsar.
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Donc, cette bête représente le système babylonien entrepris à Babel par Nemrod, et
qui allait devenir le premier empire mondial sous Nébucadnetsar, suivi par trois
autres empires mondiaux et qui revivrait dans une dernière résurrection à la fin des
temps  avant  sa  destruction  totale.  La  rapidité  avec  laquelle  cette  apparition
s’accomplira prendra le monde complètement par surprise. Elle se prépare déjà
dans la plus grande discrétion depuis des siècles, à la vue de tous, sans que la
majorité ne soupçonne le plan machiavélique derrière un Nouvel Ordre Mondial
qu’on  essayera  de  nous  imposer  bientôt.  Cette  dernière  résurrection  sera  la
culmination du plan babylonien débuté à Babel, et qui va étonner le monde entier,
car sa puissance sera supérieure à celle de la première Babylone, de l’Empire médo-
perse, de l’Empire de la Grèce d’Alexandre le Grand et de l’ancien Empire romain
combinés. Son gouvernant, l’Antichrist militaire, possédera tellement de pouvoir de
la part de Satan que les gens diront vraiment : « Qui est semblable à cet homme ?
Qui pourra combattre contre lui ? » Cette résurrection sera sans aucun doute la
statue  de  Nébucadnetsar  au  complet,  dans  toute  sa  splendeur  et  qui  tentera
d’annexer la terre entière, mais qui ne subsistera heureusement au pouvoir que peu
de temps.

Dans Genèse 11:6, l’Éternel avait dit : « Voici, c’est un seul peuple, et ils ont tous le
même langage, et voilà ce qu’ils commencent à faire ; et maintenant rien ne les
empêchera d’exécuter tout ce qu’ils ont projeté. » Dieu savait que ce n’était qu’une
question de temps avant qu’ils tentent de dominer sur la terre entière. Ainsi, aux
versets 7 et 8, Dieu dit : « Allons, descendons, et confondons là leur langage, en
sorte qu’ils n’entendent point le langage l’un de l’autre. Et l’Éternel les dispersa de
là sur la face de toute la terre, et ils cessèrent de bâtir la ville. » Depuis ce temps,
malgré les difficultés de communication, les hommes ont définitivement réussi à
assembler les gens au moyen du commerce, dans un négoce mondial par le biais
d’un système bancaire qui contrôle tout.

Une poussée vertigineuse vers cette toute puissance fut manifestée le 1er mai 2004,
dans une ambiance festive de danses et de chants alors que l’Europe des 25 pays
prenait naissance.  Les gouvernants d’État de ce gouvernement de la nouvelle
Europe  élargie  étaient  réunis  à  Dublin  pour  un  premier  sommet,  qualifié  de
« journée de bienvenue » historique  pour célébrer l’arrivée, non seulement de



Chypre et de Malte, mais surtout de la Pologne, de la Hongrie, de la République
tchèque, de la Slovaquie, de la Slovénie, de la Lituanie, de la Lettonie et de l’Estonie,
huit  anciennes républiques communistes,  mettant  ainsi  un terme définitif  à  la
Guerre froide qui subsistait depuis la Deuxième Grande Guerre. L’Europe avait
ainsi repris des pays qui lui appartenaient avant les accords passés avec l’URSS de
Staline qui s’en était emparés à la fin de la Deuxième Guerre Mondiale. Avant le
début des festivités, une cérémonie œcuménique de « prières pour l’Europe » avait
rassemblé plusieurs religieux chrétiens, musulmans et juifs au château de Dublin.
Avant  la  création de l’Initiative des Religions Unies  en  l’an 2000,  une telle
cérémonie aurait été présidée exclusivement par un délégué apostolique du Vatican
ou par le pape lui-même. Mais les temps changent et le Vatican figure de moins en
moins dans les projets de ceux qui veulent s’accaparer de la terre entière.

Un des grands objectifs de cette union de 25 était de créer l’unification parmi tous
ses membres pour produire le fondement de ce qui deviendrait un empire mondial.
Pour accomplir un coup de maître semblable, l’Europe devra réunir ses audaces
politiques  avec  ses  forces  militaires  afin  de  convaincre  tous  ses  alliés  hors  de
l’Europe de sa véritable puissance. Car elle est prophétisée comme devant devenir le
noyau principal  qui  engendrera  le  gouvernement  mondial  projeté  par  ceux  qui
contrôlent les finances et l’économie mondiale. Le problème à l’heure actuelle, c’est
que la philosophie européenne en vue de l’assurance d’une sécurité continentale est
divisée en deux camps. Il y a d’abord le groupe qui milite pour une Europe très
puissante  (France, Allemagne, Belgique, Grèce et Espagne). Ensuite vous avez le
camp de ceux qui veulent maintenir le lien avec les États-Unis, la pierre angulaire
de jadis pour leur sécurité (Grande Bretagne, Pays-Bas, Italie) et les 10 nouveaux
membres.  Ayez  les  yeux  fixés  sur  l’Europe  puisque  vous  verrez  d’énormes
changements  sur  ce  continent  bientôt.

Le monde en général ne réalise pas que l’économie mondiale est dirigée par une
minorité d’individus extrêmement riches qui contrôlent le système bancaire et, par
le fait même, l’économie mondiale et ils veulent former un gouvernement mondial
sous leur dictature. Et si leur plan n’est pas avorté, le monde entier sera bientôt
écrasé sous leur tyrannie. Ils essayent de le faire depuis des siècles en utilisant des
pions qu’ils se sont toujours choisis pour faire leur sale boulot. Je vais peut-être vous
surprendre en vous disant qu’il n’y a pas de véritable différence entre la démocratie,



le socialisme, le communisme, le nazisme et toute autre forme d’absolutisme. Car
chaque système utilise à peine 3% de sa population bien dévouée à la cause pour
diriger les 97% qui demeurent toujours la majorité silencieuse et qui ne demandent
pas mieux que de vivre en paix. Cette élite de richards connaît cette vérité et elle
l’exploite à merveille.

Nous voyons également depuis quelques années la chute vertigineuse de l’économie
américaine ponctuée par les faillites soudaines et planifiées de plusieurs grandes
banques, de compagnies d’assurances, sans parler de la bourse de Wall Street qui a
également fait chuter toutes les bourses mondiales dans son giron. Le gouvernement
américain s’est endetté jusqu’aux oreilles pour venir en aide aux banquiers d’abord,
mais malgré cela des millions de personnes ont perdu leur emploi, leur maison et
leur mariage suite à cette dépression. Pendant ce temps, les « spécialistes » de
l’économie charment le peuple en « rassurant » le monde par l’affirmation que la
crise est terminée. De belles paroles qui cachent néanmoins une réalité maussade.
Le président Barack Obama devient ainsi la façade d’une puissante élite, et cet
homme a promis au peuple américain de réparer les pots cassés, mais le congrès et
le sénat, dirigés par cette même élite, sont loin de l’appuyer dans ses efforts.

Saviez-vous que l’entourage du Président américain est infesté de Juifs sionistes qui
influencent  grandement  la  politique  américaine  dans  le  sens  du  Nouvel  Ordre
Mondial dominé par les Juifs ? La Maison Rothschild a bien vu à installer ses agents
fidèles  autour  de Barack Obama,  comme le  démontre  la  liste  que voici  :  Tom
Geithner, Secrétaire au Trésor ; Ben Bernanke, président de la Réserve Fédérale ;
Peter Orszag, Bureau de la Gestion et du Budget ; Larry Summers, Directeur aux
Finances ; Rahm Emanuel, Chef de Cabinet à la Maison Blanche ; David Axelrod,
Directeur politique ; Ezekiel Emanuel, médecin en charge à la Maison Blanche ;
Thomas Freiden, Directeur du CDC ; Douglas Shulman, Commissaire de l’IRS ;
Richard  Haass,  Président  du  CFR  et  ambassadeur  extraordinaire  d’Obama  ;
Hillary Clinton,  Secrétaire d’État ;  Lloyd Blankfein,  président-directeur de la
Banque Goldman-Sachs ; Ken Feinberg, Directeur des Indemnités aux Entreprises ;
Cass Sunstein,  Directeur  du  Bureau  des  Affaires  de  Réglementation  ;  Daniel
Freid, Superviseur des camps du goulag américain ; Steven Rattner, Directeur du
Corps  expéditionnaire  d’Obama  dans  l’Industrie  automobile  ;  Alan  Bersin,
représentant spécial aux Affaires frontalières ; Todd Stern, tsar du Changement



climatique  ;  Carol  Browner,  Conseiller  à  l’Environnement  et  Coordinateur  à
l’Énergie ; Garry Gensler,  Directeur de la Commission sur le négoce futur des
Matières premières ; Elena Kagan, Solliciteure générale des USA ; Ron Klein,
Secrétaire général du Vice-président Biden ; Eric Lander, Directeur du Conseil en
Technologie et en Science ; Jacob Lew et James Steinberg, Adjoints à la Secrétaire
d’État ; Ellen Moran, Directrice des Communications à la Maison Blanche ; Mary
Shapiro, Présidente de la Commission sur la Sécurité et à la Bourse ; Sheila Bair,
Directrice de la Corporation fédérale des Dépôts d’Assurance ; Mona Sutphen,
Adjointe au Directeur du Personnel de la Maison Blanche ; Donald Kohn, Vice-
président du Conseil d’administration de la Réserve Fédérale ; Richard Holbrooke,
Envoyé  spécial  au  Pakistan  et  en  Afghanistan  ;  Karen  Mills,  Directrice  de
l’Administration  des  petites  entreprises  ;  Jon  Leibowitz,  Président  de  la
Commission  fédérale  du  Commerce  ;  Julius  Genachowski,  Président  de  la
Commission fédérale des Communications ; Dr. Margaret Hamburg, Commissaire
à la Food and Drug Administration ; Susan Sher, Directrice du personnel de la
Première Dame, Michelle Obama.

De plus, le fameux Henry Kissinger, vieux paresseux du CFR et fidèle serviteur des
Maisons Rothschild et Rockefeller, a toujours son entrée libre dans le Bureau Ovale
de la Maison Blanche où il se rend quand bon lui semble. Prenez bien note : ce sont
tous des Juifs sionistes et on leur a donné les clés du trésor ! Il en est ainsi à
travers le monde entier et tous les gouvernements sont sous la botte sioniste ! Les
Juifs sionistes ne travaillent aucunement pour le bien des gens. Ils travaillent pour
l’émergence d’un gouvernement unique où ils seront les rois.

Donc, les États-Unis sont depuis longtemps une maison divisée contre elle-même.
« Mais Jésus, connaissant leurs pensées, leur dit : Tout royaume divisé contre lui-
même sera réduit en désert ; et toute ville ou toute maison divisée contre elle-même
ne subsistera point » (Matthieu 12:25). Il devient donc de plus en plus évident que le
sort éventuel et certain de cette puissance mondiale est déjà déterminé par Dieu à
cause de ses agissements passés et présents.

Quand on connaît les manigances et le plan du sionisme international qui a ses
assises partout, la déchéance des États-Unisfait vraiment partie de son plan global
des temps de la fin. Dans la prophétie de Daniel, Dieu lui accorde une vision sur



quatre bêtes puissantes modernes qui devaient se remplacer successivement dans
les temps de la fin. Je vous exhorte à lire notre message D.017 L’Antichrist Militaire
à Venir. Dans ce message, nous avons identifié les trois premières bêtes comme
étant l’Angleterre, l’URSS et les États-Unis. Mais Daniel nous dit : « Après cela, je
regardais  dans  mes  visions  de  la  nuit,  et  voici,  une  quatrième bête  [apparut],
terrible, épouvantable et extraordinairement forte. Elle avait de grandes dents de
fer ; elle mangeait, elle brisait et foulait aux pieds ce qui restait ; elle était différente
de toutes les bêtes qui l’avaient précédée, et elle avait dix cornes » (Daniel 7:7).

Avec ses 500 millions d’habitants, le groupe « puissance Europe » voudra sûrement
convaincre la société entière que son tour en tant que première puissance mondiale
est enfin arrivé et débarrasser ainsi le continent de cette mentalité « d’assisté » en
matière de sécurité et de défense si profondément implantée dans l’esprit de la

population depuis la 2ème Guerre Mondiale. Elle dispose présentement des aptitudes
pour vraiment former le noyau  d’une étonnante puissance mondiale à tous les
niveaux. Sous les différents drapeaux de son association,  elle possède déjà une
armée combinée et bien entraînée d’au-delà de 2 millions de soldats fin prêts au
combat. Ajoutez à ceci tout le matériel de guerre moderne mis à sa disposition
ainsi que les armes nucléaires actuelles en France et en Grande-Bretagne, pour ne
nommer que ceux qui sont officiellement classés comme les ayant-droits. Donc, vous
avez ici le potentiel pour créer dans les derniers temps, le noyau d’une puissance
épouvantable et dominante.

Ceux qui se préparent depuis des siècles à engendrer un gouvernement mondial se
choisissent, un par un, les hommes et les femmes les plus intelligents parmi les
Goyim,  et  les  installent  dans  les  emplacements  clés  pour  diriger  les  divers
gouvernements du monde. Ils leur promettent des postes importants dans ce nouvel
ordre mondial, ce qui motive et satisfait grandement leur convoitise du pouvoir. Et
quand ils les ont exploités à fond, ils s’en débarrassent et s’en trouvent d’autres
pour prendre la relève et qui sont tout autant assoiffés de pouvoir. M. Barack Obama
a beau avoir de bonnes idées ainsi que des intentions altruistes, mais il ne pourra
jamais diriger les États-Unis comme il le déclare dans ses discours, car les ficelles
du pouvoir sont tirées par des richards qui n’ont aucun respect pour l’individu. Ce
que nous découvrons de plus en plus, de nos jours, c’est la fin imminente éventuelle
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d’un système satanique fondé sur la convoitise et la soif du pouvoir d’une minorité
sans conscience ni scrupules pour dominer sur tous les autres. Nous vivons, en effet,
dans un système fondé sur le mensonge. Dans un tel système la vérité devient son
plus grand ennemi et son plus grand danger.

Malgré  les  efforts  de  ceux  qui  veulent  freiner  la  formation  de  cette  grande
«  puissance  Europe  »,  la  prophétie  biblique  nous  indique  clairement  qu’ils
échoueront, car la dernière résurrection de la Grande Babylone aura lieu. Si nous
analysons  la  composition  de  cette  bête  nous  découvrons  qu’elle  possèdera
également les pouvoirs des trois autres bêtes contemporaines qui l’ont précédé.
Dans Apocalypse 13:1-2 Jean déclare : « Et je vis monter de la mer une bête qui avait
sept têtes et dix cornes, et sur ses cornes dix diadèmes, et sur ses têtes un nom de
blasphème. Et la bête que je vis ressemblait à un léopard [États-Unis] ; ses pieds
étaient comme ceux d’un ours  [URSS],  et sa gueule comme la gueule d’un lion
[Angleterre]. Et le dragon lui donna sa force, et son trône, et un grand pouvoir. »

Nous voyons ici l’Europe à laquelle s’uniront les trois autres puissances mondiales
de jadis et qui recevra le trône de Satan. Elle aura également le pouvoir d’imposer
les règles à suivre à ses partenaires commerciaux qui auront signé des alliances
avec elle. Je ne veux aucunement insinuer que la bête se cantonnera uniquement à
l’Europe. Celle-ci sera possiblement le quartier général de cette Babylone mondiale.
D’abord  l’assemblage  de  la  bête  nous  indique  avec  une  certaine  précision  un
agencement Europe/Russie/Angleterre/États-Unis. Ces quatre puissances conduisent
déjà la destinée de tous les autres pays du monde avec qui elles transigent.

Ce genre de comportement crée habituellement des liens plutôt fragiles et ceux-ci
subsisteront le temps que tous les « amis » en soient avantagés. Mais Dieu nous
déclare, par la bouche de Daniel, que cette « union » ne sera pas solide. « Ce
royaume sera en partie fort et en partie fragile … C’est qu’ils se mêleront par des
alliances humaines ; mais ils ne seront pas unis l’un à l’autre » (Daniel 2:42-43).
Les guerriers (10 rois) associés à la bête, domineront sur les pays non-violents (la
balance). Et l’Antichrist militaire auquel les dix se lieront contrôlera le tout, ainsi
que les autres associations extérieures qui s’ajouteront à lui par sa main de fer.

Cette puissance occidentale tentera bientôt d’assimiler littéralement tous les pays



orientaux dans son système. Tant et aussi longtemps que ces pays orientaux auront
des avantages à faire des alliances avec le bloc occidental ça ira. Mais c’est au
moment où cette bête voudra subjuguer ce bloc oriental sous sa botte dictatoriale
que le véritable trouble va débuter. C’est alors que nous verrons les deux blocs, est
contre l’ouest, opposés dans une guerre mondiale avec des armées composées de
200 millions de soldats. Donc, cette troisième et dernière guerre mondiale sera le
règlement de compte entre deux blocs vers la fin de la grande tribulation et non au
début  comme  on  semble  nous  l’annoncer.  Le  fait  qu’Israël  attaque  l’Iran  fait
toujours partie de la prophétie de Jésus, dans Matthieu 24:7-8, quand Il a dit : « Car
une  nation  s’élèvera  contre  une  autre  nation,  et  un  royaume  contre  un  autre
royaume ; et il y aura des famines, des pestes et des tremblements de terre en divers
lieux. Mais tout cela ne sera qu’un commencement de douleurs. »

Revenons néanmoins à cette dernière Bête. Apocalypse 17:11 : « Et la bête qui était,
et qui n’est plus, est elle-même un huitième roi ; elle vient des sept, et s’en va en
perdition. » L’Antichrist militaire est clairement identifié, ici, comme un huitième
roi, mais qui est issu de cette septième et dernière résurrection par ses alliances
avec dix rois puissants qui formeront une coalition politique avec lui. Verset 12 : « Et
les dix cornes que tu as vues, sont dix rois qui n’ont pas encore reçu l’empire ;
mais ils auront la puissance comme rois, avec la bête, pour une heure. » Il était
impossible pour Jean, au premier siècle, d’identifier ces dix chefs, car ils seront
choisis par l’Antichrist seulement dans les temps de la fin, grâce à leur entière
collaboration, étant sur la même longueur d’onde que lui.

Regardons le  Japon,  la  Chine,  l’Indochine,  l’Inde,  les  pays  Arabes,  l’Afrique du
Sud, le Pakistan, la Corée du Sud, le Vietnam et plusieurs autres, et comment tous
ces pays sont devenus des puissances économiques depuis la  Deuxième Guerre
Mondiale. Sans être littéralement conquis par la bête, ils régneront quand même
une heure avec la Bête, ce qui nous prouve prophétiquement, que le règne de
cette résurrection sera de courte durée. Lorsque cet Empire sera « complet », il
devient  évident  que  chacun  y  sera  assurément  à  cause  des  divers  avantages
disponibles pour ses citoyens. Néanmoins, il se formera une subdivision en deux
camps  majeurs.  Ceci  existe  déjà,  car  plusieurs  pays  orientaux  y  sont  entrés
simplement à cause des belles promesses alléchantes qui  leur furent proposées
d’améliorer leur condition économique.



Très peu de citoyens dans ces pays soupçonnent qu’en coulisse, depuis bon nombre
d’années, les puissances occultes préparent déjà leur Nouvel Ordre Mondial pour
s’emparer, par la ruse, de tous ces pays considérés présentement comme « amis »,
par  une  Troisième  Guerre  Mondiale.  Ces  pays  seront  convoités  par  ce
gouvernement mondial en préparation, car par leur concours et leur productivité, ils
maintiendront les desseins des 10 rois puissants sans se douter toutefois de rien.
Mais soudainement, ils seront emprisonnés dans un malheureux engrenage militaire
bien organisé et puissamment rodé, ce qui fait qu’éventuellement ils ne pourront
plus se soustraire aux conséquences attachées à leur geste.

C’est par la manipulation que la résurrection de la dernière Bête les surprendra.
Prévoyons voir la confusion dans les derniers mois au pouvoir de cette résurrection
babylonienne, car cette maison sera divisée contre elle-même et ne pourra plus
subsister encore longtemps. Daniel nous a dit que cette alliance entre les deux blocs
sera en partie forte et en partie faible, car la mentalité orientale n’est pas du tout
semblable à celle de l’occident. Alors, cette guerre sera épouvantable et de courte
durée, mais elle exterminera le tiers de la population terrestre. Et si Jésus tardait, le
nombre de morts serait encore supérieur. Mais à cause des Élus, Jésus reviendra et
attirera le reste de ces armées vers Har Méggido pour les juger et les détruire.
Donc,  le  plan  satanique  de  domination  sur  le  monde  entier  par  la  juiverie
internationale sera de courte durée. C’est Christ qui va établir Son gouvernement
mondial  et  non les Juifs.  Gardez toujours cette vérité en mémoire,  car voilà  le
message de l’Apocalypse.

Nous attendons présentement l’apparition de ce huitième roi au-dessus des dix
rois,  qui  formeront  cette  septième  et  dernière  résurrection  de  Babylone.
Apocalypse 17:13 : « Ils ont un même dessein, et donneront leur puissance et leur
autorité à la bête. » Mais qui va les inspirer à poser ce geste ? Regardons de très
près le verset 17 : « Car Dieu leur a mis au cœur d’exécuter son dessein, et d’avoir
un même dessein, et de donner le royaume à la bête [pendant combien de temps ?],
jusqu’à ce que les paroles de Dieu soient accomplies. » Nous voyons ici que Dieu,
qui nous a donné cette prophétie, sera toujours en charge et ce, jusqu’au bout. Dieu
viendra  mettre  un  terme  à  un  système  tellement  pourri  que,  s’Il  retenait  les
évènements, les humains seraient irrécupérables.



Paul avait prédit cette situation au jeune évangéliste Timothée quand il lui déclara :
« Or, sache que dans les derniers jours il y aura des temps difficiles. Car les hommes
seront épris d’eux-mêmes [égoïstes],  aimant l’argent [cupides],  vains [fanfarons],
orgueilleux  [hautains],  médisants,  rebelles  à  pères  et  à  mères  [cœur  endurci],
ingrats  [déloyaux],  impies  [irréligieux],  sans  affection  naturelle  [insensibles  aux
souffrances de leurs semblables], implacables, calomniateurs, intempérants, cruels,
ennemis des gens de bien [méchants], traîtres, emportés [blasphémateurs], enflés
d’orgueil, aimant la volupté [le plaisir charnel] plutôt que Dieu, ayant l’apparence
de la piété,  mais en ayant renié la force.  Éloigne-toi  aussi  de ces gens-là »  (2
Timothée 3:1-5).

Cette puissance énorme accordée par Satan à la Bête, avec ses dix rois, les poussera
cependant à commettre une erreur monumentale.  Laquelle ? Verset 14 : « Ils
combattront contre l’Agneau, mais l’Agneau les vaincra, parce qu’il est le Seigneur
des seigneurs, et le Roi des rois… »  et remarquez maintenant ce qui suit : « …et
ceux  qui  sont  avec  Lui  sont  les  appelés,  les  élus  et  les  fidèles.  »  Cette
confrontation fait formellement référence à toutes ces armées qui seront massées à
Armageddon (montagne de la déroute), engageant le combat contre Jésus et Ses élus
de la première Résurrection. Néanmoins, toute cette supposée puissance militaire
sera soudainement vaincue et totalement anéantie par Jésus. Nous verrons tous les
détails  de  cet  événement  historique lorsque nous  étudierons  le  chapitre  19  de
l’Apocalypse.

Attendons-nous à voir des bouleversements mondiaux dans les mois et les années à
venir,  car  cette  maison  divisée  contre  elle-même  ne  pourra  pas  subsister
interminablement. Mais rassurez-vous, de meilleurs temps sont à l’horizon et ne
viendront pas grâce à un gouvernement imposé par des hommes, mais ils viendront
de Dieu, sous la gouverne de Jésus. Ce fut prédit par Jésus Lui-même quand Il donna
à l’apôtre Jean une prophétie concernant Son retour sur terre pour établir Son
Gouvernement éternel. « Or, le septième ange sonna de la trompette, et de grandes
voix se firent entendre dans le ciel, qui disaient : Les royaumes du monde sont
soumis à notre Seigneur et à son Christ, et il régnera aux siècles des siècles »
(Apocalypse 11:15). Les hommes ont créé Babel, qui veut dire « confusion », mais
notre seul espoir de vivre un jour dans un gouvernement de justice et de paix
viendra par la toute puissance de Dieu.



Si nous sommes toujours vivants, nous assisterons un jour à la chute totale de notre
système économique mondial sous la direction des banquiers tout-puissants de cette
société qui,  par leur cupidité,  contrôlent tous les aspects financiers.  Dans cette
chute  tomberont  automatiquement,  comme  un  jeu  de  domino,  tous  les  autres
systèmes qui auront transigé avec cette Babylone. Imaginez un bref moment ce qui
arriverait si, précipitamment, l’économie totale des États-Unis s’écroulait, comme en
1929. Surveillez étroitement les événements actuels dans cette merveilleuse nation
qui se présume encore la plus puissante du monde. Évoquez dans votre esprit le
chamboulement angoissant qu’une telle débandade économique pourrait provoquer
sur la scène mondiale ! Mais ce que nous allons voir sera encore pire. Nous parlons
d’un temps prépondérant où tous les pays du monde  seront économiquement
reliés  à  cette  super-puissance  dirigée  par  le  sionisme  international  qui  depuis
longtemps a ses assises partout. Et soudainement, la terre entière passera par une
condition chaotique jamais vue auparavant. D’abord les jugements des six premières
trompettes, ponctués d’une guerre nucléaire épouvantable qui éliminera le tiers de
la population terrestre encore vivante à cette époque. Et, comme si tout cela n’était
pas assez, la septième trompette sonnera !

Jésus revient sur des nuées et envoie Ses anges pour rassembler tous Ses serviteurs
et les amener vers Lui. Aussitôt fait, la terre est frappée par des éclairs, le tonnerre
et un puissant tremblement de terre et une forte grêle. Et quand Ses Élus seront
avec Christ, dans les nuées, viendront ensuite les sept fléaux ou plaies de la colère
de Dieu, visant à causer une destruction comme il ne s’en verra plus jamais. Dieu a
exercé Sa patience pendant des millénaires, à plaider avec Sa création, mais les
humains ont préféré suivre les enseignements de Satan le destructeur, au lieu des
instructions de leur Dieu d’amour qui veut partager Son univers infini avec eux. Ces
multitudes devront apprendre que le mépris des lois de Dieu était le commencement
de la décadence humaine. Donc, la seule solution qui Lui restera sera de détruire ce
système que l’humanité, sous la puissance séductrice du diable, a formé depuis sa
première tentative à Babel.

Chapitre 18, s’il vous plaît : « 1Après cela, je vis descendre du ciel un autre ange, qui

avait un grand pouvoir. La terre fut éclairée de sa gloire. 2Et il cria avec force et à
grande voix, et dit : Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande… » Le fait



que l’ange répète « Elle est tombée, elle est tombée », nous confirme deux vérités.
Historiquement parlant, Babylone, en tant qu’empire, est tombée la première fois en
539 avant J.C., quand Cyrus, le roi des Perses, a envahi la ville dite imprenable. Mais
ce système est prédestiné à chuter une deuxième fois au retour de Jésus. Or, il y a
une  deuxième prophétie  cachée  dans  cette  déclaration  divine.  Elle  nous  prédit
également la chute de deux systèmes étroitement liés dans les temps de la fin : un
système  économique  et  un  système  religieux.  Une  Bête  montée  d’une  Grande
Prostituée. Les deux formeront cette grande Babylone finale  que Jésus viendra
détruire complètement ! Subséquemment, dans le reste de ce chapitre, nous allons
voir  des  allusions,  soit  à  l’économie  mondiale,  soit  à  la  prostitution  spirituelle,
souvent entremêlées, car les deux systèmes chuteront en même temps.

Continuons le verset 2 : « …et elle est devenue la demeure des démons, et le repaire

de tout esprit immonde, et le repaire de tout oiseau immonde et horrible. 3Car toutes
les nations ont bu du vin de la fureur de sa fornication, et les rois de la terre se sont
prostitués avec elle ; et les marchands de la terre se sont enrichis de l’abondance de
son luxe. » Nous voyons ici, dans les temps de la fin, la chute d’une grande fausse
religion à l’image d’un grand système économique, et qui a quand même permis
aux marchands de la terre de s’enrichir temporairement par la puissance de son
luxe. Mais ces deux systèmes sont identifiés comme une habitation de démons et un
repaire  pour  tout  esprit  impur,  car  ce  sont  les  démons  qui  ont  inspiré  ses
agissements. On parle ici de ceux qui se sont laissé séduire par son attrait.  Ce
système démoniaque aura entraîné tous les rois des pays à accepter sa façon de
fonctionner en se prostituant avec ce système. Donc, ils se sont tous enivrés de
son vin, un peu comme de bons amis dans un gros party.

Ne soyez pas surpris d’apprendre ces choses. Ne nous y trompons pas, les systèmes
religieux actuels  sont  déjà  des repaires de démons,  à  la  seule  différence que
présentement, le tout est soigneusement camouflé sous une aura de « sainteté »
trompeuse !  N’oubliez pas qu’ils sont conduits par des loups ravisseurs qui,  au
travers de leur cupidité, se donnent toujours un air d’anges de lumière ! Mais
bientôt, il se produira de « grands miracles » qui donneront aux dirigeants religieux
une  telle  crédibilité  qu’ils  n’auront  plus  à  camoufler  les  cultes  franchement
babyloniens de leur véritable religion à Mystères ! Car le monde, composé de gens



en général relativement honnêtes, voilé depuis longtemps par un évangile tordu, a
délicatement et progressivement perdu de vue les véritables enseignements de la
Parole de Dieu, au point qu’il ne pourra plus discerner le vrai du faux.

Voici cependant ce que Dieu dit à Ses serviteurs au verset 4 : « Puis j’entendis une
autre voix du ciel, qui disait : Sortez du milieu d’elle, mon peuple, de peur que,
participant à ses péchés, vous n’ayez aussi part à ses plaies. » Cette exhortation de
Dieu à sortir de cette Babylone est inscrite ici depuis la rédaction de ce livre par
Jean vers la fin du premier siècle. Elle est là afin que les serviteurs de Dieu, qui
lisent ce livre, demeurent éveillés et vigilants afin de ne pas participer à ce système
diabolique. Ce tout petit verset vient fortement appuyer la prière de Jésus à Son
Père peu de temps avant Sa mort. En parlant de Ses serviteurs, Jésus dit à Son
Père : « Je prie pour eux ; je ne prie pas pour le monde, mais pour ceux que tu
m’as donnés, parce qu’ils sont à toi » (Jean 17:9). Au verset 11, Jésus déclare : « Je
ne suis plus dans le monde, mais ceux-ci sont dans le monde … Je ne te prie pas de
les ôter du monde, mais de les préserver du malin [pendant qu’ils demeurent dans
le monde] » (v. 15). Dieu veut à tout prix leur éviter de souffrir et de participer aux
fléaux qui sont destinés aux rebelles. Voilà pourquoi, lors du retour de Jésus, Dieu va
sortir  littéralement Son peuple de Babylone,  pour l’amener vers Jésus dans les
nuées.

Depuis que ce livre a été écrit, Dieu plaide avec les Siens, les enjoignant à sortir de
cette Babylone pendant qu’il est encore temps ! Car nous voyons, au verset 5, que
« ses péchés sont montés jusqu’au ciel et Dieu s’est souvenu de ses iniquités. » Il y a
un vieux dicton qui dit : « Ce qui fait le tour finit toujours par revenir au point de
départ. » C’est qu’on peut tromper les gens pendant un certain temps, mais un jour
on devra en payer le prix. Voilà pourquoi, au verset 6, Dieu dit : « Traitez-la comme
elle vous a traités, rendez-lui au double ce qu’elle vous a fait. Dans la même coupe
où elle vous a versé, versez-lui au double. » Vous avez ici la loi de la rétribution qui
entre en jeu. Ce qu’on fait aux autres nous revient toujours, à un moment donné.
C’est une loi divine qui s’applique autant au bien que nous faisons qu’au mal que
nous pourrions causer. Dans ce cas-ci, Dieu lui permet une double rétribution à
cause de l’énorme quantité de malheurs qu’elle a causée.

Verset 7 : « Autant elle s’est enorgueillie et s’est plongée dans les délices, autant



faites-lui souffrir de tourment et d’affliction, parce qu’elle dit en son cœur : Je suis
assise en reine, je ne suis point veuve, et je ne verrai point le deuil. » La deuxième
raison de son jugement  sévère,  c’est  à  cause de son arrogance et  son orgueil
extrême. Les dirigeants de Babylone la Grande seront vraiment incapables de se voir
en  perspective,  exactement  comme  Satan  qui  avait  un  sens  de  l’auto-analyse
complètement déformé quand il s’est attaqué au Trône même de Dieu. Dans son
esprit tordu, Satan croit toujours  qu’il  sortira vainqueur contre Dieu dans son
projet de détruire l’humanité. Alors, cette fausse église aura même l’audace de se
comparer  à  la  vraie  Église  qui,  elle,  deviendra  l’Épouse  de  Christ  et  qui  ne
deviendra jamais veuve, car elle demeurera avec son Roi et Maître pour l’éternité.

Voilà pourquoi Jésus nous commande de nous comparer à Lui seul ! Il est l’Étalon
par lequel nous devons nous mesurer, afin de maintenir l’humble perspective qui
nous donne l’heure juste sur nous-mêmes. L’orgueil ne peut tenir devant cet Absolu
de mesure, car « Dieu résiste aux orgueilleux, mais il fait grâce aux humbles »
(Jacques  4:6).  En  ayant  cette  même  prétention  d’épouse,  Dieu  jugera  cette
prostituée très sévèrement en la dépouillant de toutes ses richesses, en la mettant à
nu et en la consumant par le feu. De quelle façon ? Cette fausse église deviendra
très puissante et elle va tenter, en « grande reine », d’outrepasser l’autorité de son
chef, l’Antichrist militaire. Alors, les dix rois et l’Antichrist en auront soupé de ses
actions déséquilibrées et vont lui régler son cas.

Regardons ce qui est écrit dans Apocalypse 17:16 : « Et les dix cornes que tu as vues
à la bête, haïront la prostituée, la désoleront et la dépouilleront et mangeront ses
chairs, et la consumeront par le feu. » Avant même l’implication directe de Dieu,
Satan  commencera  à  détruire  le  système  religieux  qu’il  a  lui-même conçu,  en
inspirant le système politique à se venger de cette prostituée.  Vous avez ici  la
confusion à son étape magistrale, dirigée adroitement par l’éminent spécialiste de la
confusion. Jésus a dit qu’un royaume divisé ne peut subsister. C’est exactement ce
qui va arriver ! Sans l’intervention de Dieu, Babylone ferait sûrement se déchaîner
tous les êtres humains dans un malstrom d’autodestruction de la terre, car c’est le
but ultime que Satan s’est fixé depuis que sa place ne fut plus trouvée dans le ciel.
Ainsi, nous voyons que la Colère de Dieu aura aussi pour dessein de sauver un reste
d’humanité d’entre les mains de Satan avant que celui-ci ne réussisse son plan de
destruction totale. Donc, même Sa Colère est bonté ! Pour ce qui est des morts, Dieu



les ressuscitera tous un jour et ainsi s’accompliront les Paroles de Dieu. Revenons
maintenant dans Apocalypse 18.

Poursuivons avec le verset 8 : « C’est pourquoi ses plaies, la mort, le deuil et la
famine viendront en un même jour, et elle sera consumée par le feu ; car le Seigneur

Dieu qui la juge, est puissant. 9Et les rois de la terre, qui ont commis fornication, et
qui ont vécu dans les délices avec elle, la pleureront et se frapperont la poitrine à

cause d’elle lorsqu’ils verront la fumée de son embrasement. 10Ils se tiendront loin,
dans la crainte de sa torture, et ils diront : Malheur ! Malheur ! La cité, la grande
Babylone, la ville puissante, car sa condamnation est venue en une heure ! »  Il
devient  évident,  dans  ces  versets,  que  les  sept  derniers  fléaux  de  Dieu  seront
précipités avec une rapidité déroutante. C’est ainsi que tout le système babylonien
s’écroulera précipitamment, comme un château de cartes, et tous les rois de la terre
pleureront et se lamenteront à cause de ce qu’ils auront perdu. Mais cette ruine
totale du système n’affectera pas que les rois !

Verset 11 : « Et les marchands de la terre pleureront et se lamenteront à son sujet,

parce  que personne n’achète  plus  leurs  marchandises  :  12Marchandises  d’or  et
d’argent, de pierres précieuses, de perles, de fin lin, de pourpre, de soie, d’écarlate,
toute sorte de bois odoriférant,  toute sorte de meubles d’ivoire et  de bois très

précieux,  de  bronze,  de  fer  et  de  marbre,  13Du cinnamome,  des  parfums,  des
essences, de l’encens, du vin, de l’huile, de la fleur de farine, du blé, des bêtes de
charge, des brebis, des chevaux, des chariots, [et même, remarquez bien] des corps,
et des âmes d’hommes. » Prenez le temps, s’il vous plaît, de relire ces versets 11 à
13. Notez le détail des items mentionnés par Dieu.

La raison pour laquelle Dieu le fait, c’est pour nous préciser que cette chute de
Babylone sera une ruine complète du système économique mondial ! Or, le
monde entier est  fondé présentement sur une toile économique  tissée serrée,
extrêmement fragile, où l’interdépendance est universelle. Si un morceau tombe,
tout le reste s’écroule aussi. Notez comment Dieu va jusqu’à couvrir la traite des
esclaves, mâles et femelles, la traite de jeunes filles et garçons, de jeunes femmes,
enlevées  de  leur  pays  natal  pour  être  vendues  ailleurs  dans  le  monde  par
l’intermédiaire de réseaux de pédophilie et de prostitution. Avec l’avènement des



ordinateurs, c’est l’Internet qui est devenu le réseau favori de ces esprits tordus
qui  transigent  inlassablement  de  cette  manière  avec  leurs  acheteurs  et  qui
s’enrichissent énormément par leur comportement, ayant complètement perdu tout
sens de respect pour la personne humaine.

Il  est  évident  que ceux qui  seront  confortables dans ce système de la  Bête se
garniront rapidement d’énormes fortunes. Il y aura des marchés garantis pour tous
les  «  biens  »  de  consommation  disponibles,  avec  une  prospérité  illimitée  pour
certains, qui semblera sans fin. Mais sa destruction éventuelle sera également très
rapide,  où  tous  ces  biens  ne  seront  soudainement  plus  disponibles.  Même les
systèmes  de  transport  pour  les  distribuer  seront  entièrement  paralysés.
Contrairement aux guerres antérieures,  où le vainqueur s’emparait  du butin du
vaincu pour continuer à diriger et dominer avec son gouvernement en place, ici,
aucun gouvernement du monde ne sera disponible pour prendre la relève.

Nous voyons ceci très bien décrit à partir du verset 14 : « Les fruits que désire ton
âme se sont éloignés de toi,  et  toutes les choses délicates et  magnifiques sont

perdues pour toi ; désormais tu ne les retrouveras plus. 15Ceux qui vendaient ces
choses, qui s’étaient enrichis avec elle, se tiendront loin d’elle, dans la crainte de sa

torture, pleurant et se lamentant, en disant : 16Malheur ! malheur ! la grande cité,
vêtue de fin lin, de pourpre et d’écarlate, parée d’or, de pierreries et de perles !

Qu’en une seule heure tant de richesses aient été détruites ! 17Et tous les pilotes,
tous ceux qui montent sur les vaisseaux, les matelots, et tous ceux qui trafiquent sur

la mer, se tenaient loin, 18Et voyant la fumée de son embrasement, s’écriaient, en

disant : Quelle ville était semblable à la grande cité ? 19Ils jetaient de la poussière
sur  leur  tête,  et  pleurant  et  se  lamentant,  ils  criaient  et  disaient  :  Malheur  !
malheur ! la grande cité, où tous ceux qui avaient des vaisseaux sur mer s’étaient
enrichis par son opulence, en une seule heure a été réduite en désert ! »

Les  marchands  du  monde,  les  armateurs  et  les  capitaines  de  bateaux,  qui
transportaient ces bonnes choses, seront tous terrifiés et étonnés par la rapidité
avec laquelle le quartier général de cette Babylone aura été jugé. Notez combien de
fois l’expression « en une seule heure » est utilisée dans ce chapitre, pour mettre



l’emphase sur la rapidité de sa destruction. Il n’est pas question, ici, qu’une heure
veuille nécessairement dire un laps de temps de soixante minutes, on parle d’une
destruction en peu de temps. Qui sait ce que Dieu décidera d’utiliser pour cette
destruction soudaine. Cela pourrait être une éruption volcanique, encore pire que
celle qui avait complètement englouti la ville de Pompéi, en l’an 79 de notre ère,
tuant sur place tous ses habitants. Les géologues sont parfaitement d’accord que
toute la région est de constitution volcanique. Le volcan Vésuve, situé derrière la
belle ville de Naples, a déjà détruit une partie de cette ville dans le passé. Il est donc
possible qu’il puisse y avoir une éruption volcanique terrible sur le territoire du
royaume de la bête dans les derniers jours.

Suite à cette destruction terrible,  regardons la réaction de l’ange,  ainsi  que sa
déclaration au verset 20 : « Ô ciel, réjouis-toi à cause d’elle, ainsi que vous, saints
apôtres et prophètes  ;  car Dieu a exercé ses jugements sur elle à cause de
vous. » Vous noterez, d’après ce verset, que la cruauté de cette Mystère Babylone
recule au temps des apôtres et des prophètes de l’Ancien et du Nouveau Testament.
Dès sa fondation par Jésus, Satan a promptement entrepris d’agresser l’Église et la
vérité. Nous avons d’abord vu cette opposition cruelle contre Jésus Lui-même, par
les pharisiens, les sadducéens et les autres. Ensuite, après Son ascension au ciel,
elle fut dirigée vers Ses apôtres, Ses prophètes du Nouveau Testament, et Ses saints
par les autorités en place.

Mais ici, nous voyons son cas enfin réglé par Dieu Lui-même. Verset 21 : « Alors un
ange puissant prit une pierre comme une grande meule, et la jeta dans la mer, en
disant : Ainsi sera précipitée avec violence Babylone, la grande ville, et on ne la
retrouvera plus. » Le geste de l’ange sera l’accomplissement d’une prophétie au
sujet de ce faux système religieux identifié par Jésus quand Il annonça : « Mais si
quelqu’un scandalise un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait mieux pour lui
qu’on lui attachât une meule au cou, et qu’on le jetât au fond de la mer. Malheur au
monde  à  cause  des  scandales  ;  il  est  nécessaire,  il  est  vrai,  qu’il  arrive  des
scandales ; mais malheur à l’homme par qui le scandale arrive ! » (Matthieu 18:6-7).
Ce sera sa rétribution pour l’apostasie qu’elle a implantée.

Il en sera ainsi avec le quartier général de Babylone qui ne sera plus retrouvé.
Verset 22 : « Et le son des joueurs de harpe, des musiciens, des joueurs de flûte et



des joueurs de trompette ne sera plus entendu au milieu de toi ; aucun artisan, de
quelque métier que ce soit, ne s’y trouvera plus ; et le bruit de la meule n’y sera plus

entendu. 23La lumière de la lampe n’y luira plus, et l’on n’y entendra plus la voix de
l’époux et de l’épouse… » Il y a une pause, ici. Ensuite, dans la deuxième partie du
verset  23,  l’ange  explique  pourquoi  ce  quartier  général  de  l’Antichrist,  sera  si
sévèrement puni : « …parce que tes marchands étaient les grands de la terre… » Ils
voulaient établir un Nouvel Ordre Mondial sous la gouverne d’une infime partie des
hommes, alors que c’est le Royaume de Dieu qui est destiné à diriger la terre entière
sous la gouverne de Jésus.

Cette description de Babylone nous indique qu’elle sera mondiale,  même si  son
quartier général n’est pas encore connu. Des joueurs de harpe, des musiciens, des
joueurs de flûte et des joueurs de trompette ne seront plus entendus au milieu de
toi ; aucun artisan, de quelque métier que ce soit, ne s’y trouvera plus ; et le bruit de
la meule n’y sera plus entendu ; cela nous indique des activités se déroulant dans
tout cet empire. Pour ce qui est de son quartier général, je doute fort qu’il soit
question ici de JÉRUSALEM. Il y a des prophéties nombreuses qui prédisent que
Jérusalem sera à nouveau habitée et verra encore, lors du règne de Jésus-Christ et
de Ses rois, une population en liesse vivant dans la paix et la joie pour l’éternité.

Or, ici, Dieu promet plutôt que la dernière Babylone sera anéantie sans aucun espoir
de revivre jamais. Se pourrait-il que ce soit une ville comme New York, Londres,
Berlin  ou  Moscou  ?  Les  grands  banquiers,  la  Réserve  Fédérale  américaine,  la
Banque du Canada, toutes les banques centrales des différentes nations, le Fonds
Monétaire International, la Banque mondiale, etc., font partie d’un vaste consortium
international PRIVÉ dont le siège social se trouve à Londres, au cœur de la City,
sous l’égide de la Maison Rothschild. Ces grands banquiers sont les actionnaires
principaux  des  usines  d’armement  militaire  du  monde  entier.  Ils  détiennent  le
pouvoir  sur les  gouvernements au moyen du système des dettes nationales qui
étranglent les pays. Ils dirigent à leur guise la consommation du pétrole et autres
nécessités.  Ils  sont  à  la  tête  de la  Grande Babylone.  Les  battre,  c’est  abattre
Babylone.

La Presse Affaires, 6 mai 2004 : « ZURICH — Les grandes fortunes du monde
entier ont retrouvé le chemin de la Suisse pour placer leurs fonds à l’abri dans les



banques helvètes, seuls remparts selon elles contre le terrorisme et accessoirement
l’appétit du fisc ». La Suisse, qui ne fait pas partie de l’Europe Unie, demeure
toujours  «  neutre  »  et  un  atout  idéal  pour  cacher  les  grandes  fortunes  des
milliardaires,  se  considérant  ainsi  à  l’abri  de  toute  réglementation  européenne.
L’argent dans leurs voûtes est surtout venu d’Europe et d’Asie. Semble-t-il que les
tensions  à  l’étranger,  mais  surtout  le  climat  politique  favorable  en  Suisse,
expliqueraient cet afflux sans précédent d’argent dans les coffres suisses. C’est ainsi
que les très riches protègent leurs fortunes dans une séduction enrobée dans la
discrétion, alors que les pauvres gens paient des impôts et des taxes nombreuses
dont ces multimilliardaires sont exempts.

Tout au long des siècles, cette « petite élite » a trouvé les moyens, grâce à ses
fortunes  astronomiques,  de  financer  clandestinement  plusieurs  guerres,  dont
principalement la Première et la Deuxième Guerres Mondiales. Mais l’argent a
aussi servi dans le passé à financer les différentes croisades et inquisitions, causant
d’innombrables  martyrs  parmi  des  innocents.  Lorsque  la  chute  de  ce  système
satanique sera accomplie, les élus de Dieu auront sûrement l’occasion de se réjouir
dans cette victoire totale de Jésus sur Satan, parce que ce système ne sera plus
jamais. En parlant de ceux qui se considèrent les premiers dans cette société de
Satan, Dieu nous dit que plusieurs qui sont présentement les premiers seront les
derniers, et ceux qui sont considérés par eux comme étant les derniers dans cette
société seront les premiers dans Son Royaume.

Ce sont des personnes que Dieu appelle individuellement pour les sortir des griffes
de Satan. Ceux qui répondent à l’appel sont donnés à Christ afin de devenir un jour
les Élus de Son Gouvernement Mondial.  Et lorsque Jésus reviendra dans la gloire,
l’évangéliste  Luc  nous  déclare  :  «  Et  il  en  viendra  d’orient  et  d’occident,  du
septentrion et du midi, qui seront à table dans le royaume de Dieu. Et voici, il en est
des derniers qui seront les premiers, et des premiers qui seront les derniers » (Luc
13:29-30).  Pour  ce  qui  est  de  la  Grande  Babylone,  Dieu  nous  déclare  que  sa
destruction sera entière : « …parce que toutes les nations ont été séduites par tes

enchantements, » mais surtout « 24Et que c’est en elle qu’a été trouvé le sang des
prophètes et des saints, et de tous ceux qui ont été mis à mort sur la terre. » Ses
mains seront complètement souillées du sang de ces martyrs !



Mais l’histoire ne se termine pas ici.  Les trois premiers versets du chapitre 19
appartiennent aussi à cet événement. Verset 1 : « Après cela j’entendis comme la
voix d’une grande multitude, dans le ciel, qui disait : Alléluia ! (Louez l’Éternel.) Le

salut, et la gloire, et l’honneur, et la puissance au Seigneur notre Dieu ! 2Parce que
ses jugements sont véritables et justes, parce qu’il a jugé la grande prostituée, qui
corrompait la terre par son impudicité [i.e., par la fornication spirituelle de l’esprit
de ceux qui l’ont crue] et qu’il  a vengé le sang de ses serviteurs, qu’elle avait
répandu de sa main. » Vous avez ici la première fois que le mot Alléluia est utilisé
dans ce livre de l’Apocalypse. Nous voyons cette grande chorale d’anges dans le ciel
qui  chante sa réjouissance en voyant  cette  fausse église  satanique entièrement
éliminée. Cette prostituée qui blasphémait le nom de Dieu en tentant d’introduire
des abominations sous forme de « vérités » afin de séduire l’humanité.

Le verset 3 nous confirme que son jugement vient de Dieu. Et cette chorale céleste
dit « une seconde fois : Alléluia ! [notez la pause] et sa fumée monte aux siècles des
siècles. »  Ceci veut dire qu’elle sera détruite à tout jamais et même sa fumée
demeurera un témoignage éternel de son entière destruction. Je ne sais pas ce que
Dieu aurait pu ajouter pour être plus clair ! Il y a un message extrêmement profond,
ici, pour exhorter chaque serviteur de Jésus. Malheur à toute église qui, en utilisant
le nom de Dieu, se glorifie elle-même  !  Car, dans son orgueil,  elle introduira
toujours ses erreurs dans son enseignement comme si elles faisaient partie de la
vérité des Écritures. La chose qui me déboussole énormément, c’est quand j’entends
un pasteur déclarer : « Nous avons d’autres sources de vérité que la Bible » ! Ah
oui ! Lesquelles ? A ces pasteurs, je leur cite les paroles de l’apôtre Paul : « Car, s’il
venait quelqu’un qui vous prêchât un autre Jésus que celui que nous vous avons
prêché, ou un autre Esprit que celui que vous avez reçu, ou un autre évangile que
celui que vous avez embrassé, vous le supporteriez fort bien » (2 Corinthiens 11:4).

Ces autres sources, venant de théologiens reconnus mondialement, leur fourniront
sûrement beaucoup destyles de  « vérités ».  Cependant, dans 1 Thessaloniciens
5:21-22, Paul nous exhorte : « Éprouvez toutes choses ; retenez ce qui est bon.
22Abstenez-vous de toute apparence de mal. » Donc, le serviteur de Jésus se doit
d’obéir et de prendre cette exhortation au sérieux ! Nous vivons à une époque où
une foule d’erreurs sont  librement véhiculées sous le  couvert  de la  vérité.  Les



pauvres gens qui possèdent une Bible seulement parce que cela fait chic sur une
tablette de bibliothèque demeurent des candidats idéaux pour se faire enchanter.
Mais nous savons que ce livre nous a été donné pour être étudié régulièrement et
consulté quand besoin il y a. Soyons sur nos gardes face à ceux qui enseignent,
comme vérité, exactement le contraire de ce qui se trouve dans les Écritures.

Laissez-moi vous citer trois exemples :

1.      Nous sommes appelés à devenir des fils et des filles de Dieu, non à devenir
des dieux ! (2 Corinthiens 6:18). Les fils et filles de Dieu sont soumis au Créateur,
alors que celui qui se croit Dieu n’a pas besoin d’un créateur.

2.      Il  est donné à l’homme de mourir une seule fois,  après quoi vient le
jugement.  Nous  voyons  cette  allusion  dans  Hébreux 9:27.  Les  faux  ministres
prêchent  que  l’homme  a  le  pouvoir  de  mourir  plusieurs  fois  pour  être
continuellement réincarné.

3.      La vie éternelle est un don gratuit de Dieu et non que l’homme possède
déjà l’immortalité parce qu’il est dieu. On voit cela dans Romains 6:23.

Alors, quand vous êtes devant un tel dilemme où vous devez choisir entre la vérité
d’un homme et celle de Dieu, souvenez-vous toujours des paroles de Paul qui nous
dit : « Mais que Dieu soit reconnu véritable, et tout homme menteur, selon qu’il est
écrit : Afin que tu sois trouvé juste dans tes paroles, et que tu gagnes ta cause
lorsqu’on te juge » (Romains 3:4).

Quand un  organisme religieux  s’introduit  dans  la  société  en  impressionnant  le
monde  par  la  splendeur  de  ses  connaissances,  obtenues  censément  par  des
révélations spéciales et secrètes,  vous avez ici  les  racines du babylonisme.
Quand un groupe vous présente une façade de piété et de dévotion alors que son
orientation  principale  est  fondée  sur  des  Mystères,  connus  seulement  par  une
minorité de ses dirigeants, vous avez ici une allure babylonienne enveloppée dans de
la soie. Il est étrange que les « docteurs » de l’Église catholique, qui croient et
proclament être les seuls initiés et détenteurs de la compréhension des Écritures,
forment un groupe portant le nom de « Magistère ». Pourtant un simple regard sur



ce titre nous dévoile deux mots entremêlés : « magie » et « mystères »…

Ce n’est pas le genre d’Église que Jésus est venu bâtir. Méfiez-vous, car ces gens ont
toujours un charisme naturel qui peut séduire facilement si le chrétien ne prend pas
le temps de vérifier. Dieu nous a donné Sa Parole pour nous instruire, et la Bible est
destinée à TOUS et non seulement aux dirigeants ! Ces « docteurs initiés » ont la
parole et le mensonge faciles. C’est ainsi qu’ils se glorifient de leurs agissements
sous le couvert d’une fausse humilité. Jésus nous demande de nous séparer de cette
catégorie d’enseignement. Sortez de cette Babylone, nous dit Jésus, afin que vous ne
participiez pas à ses péchés, mais surtout afin que vous n’ayez aucune part à ses
fléaux qui sont décrits dans ce livre !

Ce système babylonien date du temps de Nemrod, avec sa tour de Babel qui devait
toucher au ciel. Le peuple voulait se faire un nom ! Mais Dieu a mis un arrêt à leurs
efforts en confondant leur langue. Cependant, même au travers de cette confusion,
une  idée  fut  implantée  dans  leur  esprit  :  celle  de  former  éventuellement  un
gouvernement mondial inspiré par Satan. Cette idée s’est poursuivie tout au long
de l’histoire de l’humanité. Donc, à toute fin pratique, ils se sont donné un nom dans
le but principal de réunir ensemble toutes les nations du monde. Et ce but n’a
jamais  cessé  d’exister  dans  leur  esprit  !  Aujourd’hui,  il  nous  est  présenté
ouvertement, et porte le nom exclusif de « Nouvel Ordre Mondial », avec toutes ses
tours gigantesques dans plusieurs pays, visant à atteindre le ciel !

Toutefois, malgré tous leurs efforts, cette dernière résurrection de l’Empire visant à
devenir  mondiale  ne  réussira  pas  à  regrouper  toutes  les  nations  de  la  terre.
Pourquoi ? Si oui, comment ce royaume pourra-t-il en si peu de temps former deux
blocs entièrement opposés avec des armées combinées de 200 millions de soldats
qui s’affronteront avec inhumanité et tueront le tiers de la population terrestre ?
Cette guerre sera justement la piètre conséquence de leur incapacité à unir toutes
les nations. Néanmoins, avec la puissance extraordinaire qui lui sera accordée par
ses nombreuses alliances politiques et de non agression, cet Antichrist militaire les
séduira par sa ruse.  Mais ses machinations cruelles et barbares parviendront à
provoquer toutes les armées du bloc oriental dans une guerre d’une violence telle
qu’elle éliminera le tiers des habitants de la terre encore vivants à cette époque.
Ce qui restera de ces armées de deux cent millions, viendront éventuellement se



rassembler dans un lieu appelé Armageddon, car elles verront des phénomènes très
bouleversants dans le ciel.

Croyant vraiment être aux prises avec une invasion d’extraterrestres, elles seront
plutôt confrontées à l’armée même de Christ ! Ce que Jésus viendra détruire au
complet, c’est le système hiérarchique, tant politique que religieux sous l’emprise de
Satan,  car  les  deux  sont  fondés  sur  des  mensonges  venant  directement  du
paganisme. Son statut de puissance mondiale sera aussi détruit par l’anéantissement
des armées qui, comme toujours, ont été l’outil principal pour former et soutenir des
royaumes par des hommes assoiffés de pouvoir. Il n’est pas question pour Jésus de
venir réparer ou améliorer ce qui existe, car le fondement même de sa structure
est pourri et non récupérable. Quand le fondement d’une société est bâti sur un
mensonge, la vérité devient alors son plus grand ennemi et sa plus grande crainte.
Alors, Jésus devra remplacer le tout par un nouveau gouvernement fondé sur le
roc, LA VÉRITÉ !

Mais pourquoi Dieu est-Il  en train de nous montrer  toutes ces choses ? C’est
simple : tout au long de cette révélation, nous discernons la fin des évènements qui,
en bonne partie, nous sont déjà présentés aujourd’hui ! Alors, Dieu nous les expose
en souhaitant que, si nous voyons comment tout cela va se terminer, nous devrions
être assez habiles pour produire les efforts maintenant, afin d’échapper à toutes les
conséquences inévitables et certaines destinées aux rebelles qui rejetteront Ses
instructions.

Les gens du monde sont  prêts  à  payer  des prix  déraisonnables  pour connaître
l’avenir, alors que Dieu nous le dévoile gratuitement et avec une grande précision.
Nous sommes vraiment choyés ! À cause de Son grand amour pour nous, Jésus nous
instruit d’abord avec Ses lettres aux sept Églises, afin de nous dévoiler le moyen de
corriger  toute  cette  influence  babylonienne  qui  s’était  infiltrée  dans  leurs
congrégations dès le premier siècle. De ce fait, ces messages sont là pour nous
exhorter  à  corriger  tout  ce  que  nous  reconnaissons  individuellement  comme
pouvant aussi nuire à notre croissance spirituelle. Si ces problèmes existaient déjà
au  premier  siècle,  nous  devrions  identiquement  être  encore  plus  vigilants
aujourd’hui, si nous prenons en considération la dégradation de la société tout au
long des siècles.



Ayant fait cela, Jésus nous décrit ensuite les jugements qui seront réservés à cette
Babylone afin de nous convaincre d’éviter à tout prix de faire partie de ce système.
N’oublions jamais que ce livre est destiné spécifiquement aux serviteurs de Dieu et
non au monde en général ! Nous voyons cela clairement dès le premier verset du
premier chapitre. Voilà pourquoi les gens qui lisent l’Apocalypse simplement comme
un livre  d’instructions  n’y  comprennent  rien,  et  le  considèrent  plutôt  plein de
mystères et non de révélations. Quelle sagesse de Dieu ! Quel amour de la part de
Jésus pour Ses élus qu’Il veut éduquer sur la cohérence dont ils ont besoin afin de
développer le caractère divin pour faire partie de Son Royaume !

En tant  que  Ses  serviteurs,  chacun se  doit  de  prendre  la  ferme résolution  de
s’abreuver à la coupe de la vérité venant de la fontaine de Dieu. Dans Sa dernière
prière au Père, juste avant d’être arrêté, Jésus, en parlant de nous, Lui a demandé,
dans Jean 17:17 : « Sanctifie-les par ta vérité ; ta parole est la vérité. » Donc,
les Saintes Écritures sont la fontaine de Dieu ! Le chrétien qui demeure fidèle à cet
engagement, sera toujours épargné de boire cette coupe remplie d’abominations et
de mensonges venant de ceux qui, au fil des siècles, se sont affairés à détruire la
Parole de Dieu. Par le fait même, ces chrétiens seront spécialement épargnés des
sept derniers fléaux de la colère de Dieu, ce qui est encore plus rassurant.

Alors,  exhortons-nous  sans  crainte  :  le  plan  de  Dieu  se  poursuit  selon  Son
échéancier, et personne ne pourra l’empêcher de se réaliser tel que prévu. Les
hommes tentent de mouler l’Apocalypse selon leur échéancier, alors que Dieu nous a
carrément  révélé,  dans  ce  livre  prophétique,  ce  que  les  hommes  tenteront
d’accomplir et qu’Il viendra éventuellement remplacer suite à leur fiasco. Pour ce
qui est de nous, vérifions toutes choses afin de demeurer tout près de Celui qui nous
a  tellement  aimés  qu’Il  a  donné Sa  vie  pour  nous  racheter  et  nous  sanctifier.
Comment ne pas demeurer fidèles à Celui qui, un jour, nous rendra parfaits en nous
glorifiant afin de vivre éternellement avec Lui dans un bonheur indescriptible ?

Mes chers amis, plusieurs ministres, de nos jours, prêchent qu’à partir du quatrième
chapitre de ce livre, l’Église n’est plus mentionnée dans le reste de cette révélation.
Laissez-moi vous dire que ce sont des gens voilés n’ayant aucune foi dans la
puissance de Dieu  !  Alors que font-ils  ?  Ils  enlèvent l’Église au ciel  avant la
tribulation. Une telle prédication va complètement à l’encontre de ce que Jésus est



venu nous enseigner. La vérité cependant est tout autre ! Jésus ne cesse d’instruire
Ses serviteurs tout au long de ce livre. Son but primordial est de nous éviter de
subir ce que les habitants de la terre devront supporter à cause de leur rébellion
persistante contre la Parole de Dieu. Il n’y a pas plus sourd que celui qui ne veut pas
entendre.

Dieu ne nous a pas appelés pour sauver notre peau !  Il  nous a appelés pour
apprendre à Le servir, peu importe les conditions prédominantes sur la terre, afin
de pouvoir mieux servir ceux qu’Il nous confie déjà et qu’Il nous confiera davantage
durant le Millenium. Voilà ce que Satan veut empêcher le monde de comprendre.
Donc, il inspire ses ministres à prêcher mensonges par-dessus mensonges. Et la
raison de son succès continu se résume toujours à la convoitise. Ceux qui acceptent
d’accomplir son œuvre deviennent rapidement très riches, et se vantent même que
cette prospérité leur vient de Dieu. Paul néanmoins nous dit : « Car de tels hommes
sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs qui se déguisent en apôtres de Christ.
Et cela n’est pas étonnant, car Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il
n’est donc pas surprenant que ses ministres se déguisent aussi en ministres de
justice, mais leur fin sera selon leurs œuvres » (2 Corinthiens 11:13-15).

Alors  que nous voyons les  événements  mondiaux se  précipiter  de plus  en plus
rapidement vers l’accomplissement de cette prophétie, il ne nous reste que deux
choses à faire : demeurer accrochés au tronc de l’arbre de vie et persévérer dans
la foi jusqu’à la fin de notre vie. Soyez assurés qu’en faisant cela, personne ne
pourra nous arracher de la main de Jésus ! À ceux qui ont pris la ferme résolution de
persévérer dans le Seigneur jusqu’à la toute fin, je vous souhaite courage et amour
dans votre cheminement personnel vers le Royaume que Dieu prépare pour vous.

D.021  –  Mystère  :  Babylone  la
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Grande
 

Apocalypse 17:1-18
Par Joseph Sakala

Dans le message précédent nous avons vu le dernier procès de la terre avec le
déversement des sept coupes de la colère de Dieu répandues sur le monde. Les deux
questions les plus souvent posées par les chrétiens au sujet des temps de la fin sont
celles-ci : « L’Église devra-t-elle passer par la grande tribulation ? », et la deuxième :
«  Est-ce que les  serviteurs  de Jésus devront  souffrir  comme ceux qui  rejettent
Dieu ? » Pour répondre à ces questions, les opinions personnelles, même parmi les
gens les plus instruits, n’ont aucune valeur, car elles ne demeurent que des opinions
personnelles. Seul Jésus, la Parole vivante de Dieu dans la chair,  possède cette
vérité. Il doit donc être notre seul Révélateur.

Dans l’Apocalypse, deux expressions sont utilisées pour identifier les humains dans
les derniers temps. D’abord, vous avez les « serviteurs de  Jésus »  qui, dès le
premier verset de ce livre, reçoivent des instructions sur les choses qui doivent
arriver bientôt. Ces serviteurs reçoivent également la promesse de Sa protection
durant cette grande tribulation. Ensuite, vous avez les « habitants de la terre »,
une  expression  utilisée  six  fois  dans  l’Apocalypse  désignant  les  individus  qui
repoussent carrément la volonté de Dieu. Ces gens devront un jour choisir : soit de
se convertir à Christ, ou bien de souffrir dans le déversement des sept derniers
fléaux de la colère de Dieu. Ce qui est décrit dans ce livre de l’Apocalypse, entre
l’ouverture du premier sceau et l’accomplissement du septième, couvre une période
d’environ trois ans et demi. C’est le temps identifié à plusieurs endroits dans la Bible
comme la période de la Grande Tribulation.

Mais  avant  de  nous  amener  dans  cette  dernière  période  prophétique,  Jésus
commence par installer de l’ordre dans Son Église, car déjà, dans les années 90,
plusieurs problèmes avaient surgi un peu partout, lesquels problèmes Jésus voulait
absolument corriger. Dans les lettres aux sept Églises, en Turquie, une seule émet la
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promesse d’une protection dans la structure même de son message.  Toutes les
autres Églises reçoivent des félicitations pour leurs bonnes œuvres, mais également
des exhortations à corriger ce qu’elles faisaient de travers. Le but de Jésus était
d’amener l’attitude de tous Ses serviteurs à ressembler à l’Église de Philadelphie,
car, prophétiquement parlant, cette belle petite congrégation représente l’attitude
que Jésus veut voir  chez Ses serviteurs.  Dans les temps de la fin,  ce sont ces
serviteurs  de  Jésus  qui  seront  employés  pendant  la  grande  tribulation  pour
évangéliser le monde. Ce sont ceux qui auront gardé la Parole de la persévérance
en Lui, et en Lui seul ! Jésus Lui-même leur ouvrira cette porte que personne ne
pourra fermer !  Il  leur promet aussi  Sa protection particulière pour réaliser ce
merveilleux travail d’évangélisation.

Ceci avait été clairement expliqué dans le message sur les 144 000, au chapitre 7,
qui seront marqués au front pour obtenir cette protection. Nous avons aussi vu le
fruit de leur travail manifesté chez cette foule énorme de chrétiens convertis durant
cette  tribulation  dans  Apocalypse  7:13-14,  ces  habitants  de  la  terre  qui,
brusquement,  à  cause  des  bouleversements  un  peu  partout,  reconnaîtront  la
puissance de Dieu et deviendront bouillants pour Jésus. Malheur à ceux qui prêchent
que le Saint-Esprit sera enlevé de la terre durant la tribulation. Si tel était le cas,
comment, sans le Saint-Esprit, cette foule pourrait-elle se convertir à Christ ? C’est
l’Esprit de Dieu qui nous pousse à la repentance ! Au lieu de croire ces pasteurs qui
vendent  un salut  facile,  j’exhorte fortement  ceux qui  croient  se  sauver de leur
responsabilité d’être chrétien, en fuyant dans les nuages pendant sept années, de
s’ouvrir les yeux à la réalité.

Nous avons vu, au chapitre 9, verset 4, comment ce sceau de Dieu va protéger ces
Philadelphiens, même contre les démons qui recevront la permission de tourmenter
l’esprit  de  tous  les  autres  humains  pendant  cinq  mois.  C’est  exactement  cette
promesse que Jésus a faite aux chrétiens de Philadelphie, dans Apocalypse 3:10, où
Jésus leur dit : « Parce que tu as gardé la parole de ma patience, moi-même je te
garderai de l’heure de la tentation [ou tribulation] qui doit venir sur le monde entier,
pour éprouver [remarquez bien] les habitants de la terre. » Pas les serviteurs de
Dieu, les habitants de la terre !

Des  démons,  relâchés  pendant  cinq  mois,  auront  comme  tâche  principale  de



brouiller l’esprit des gens afin qu’ils croient aux mensonges qui seront inculqués par
le faux prophète au travers de son église de faux ministres. Et, pour en finir au plus
vite, Dieu sera prêt à prédisposer l’esprit de ces gens à cette séduction satanique.
« C’est pourquoi Dieu leur enverra un esprit  efficace d’égarement,  pour qu’ils
croient au mensonge ; afin que tous ceux qui n’ont pas cru à la vérité, mais qui ont
pris plaisir dans l’injustice, soient condamnés » (2 Thessaloniciens 2:11-12). Mais à
mesure que la situation mondiale ira en se détériorant, plusieurs commenceront à
croire  l’Évangile  qui  sera  prêché  par  les  serviteurs  de  Christ.  Ces  gens  se
convertiront et cesseront promptement de suivre cet Antichrist religieux ! Le faux
prophète n’acceptera pas cet exode subit vers Christ et donnera l’ordre de faire
mourir ces nouveaux convertis. Et comme les autres martyrs, tout au long des
siècles, ces derniers martyrs donneront ainsi leur témoignage pour Jésus.

Voilà la manière par laquelle sera rendu complet le nombre de leurs compagnons de
service qui, comme on a vu dans Apocalypse 6:11, devront être mis à mort comme
eux. Dans Apocalypse 7:9, nous les voyons devant le trône de l’Agneau revêtus de
robes blanches. Au verset 14, on voit qu’ils sont passés par la grande tribulation et
ont lavé leurs robes et les ont blanchies dans le sang de l’Agneau. Mais au chapitre
12, nous voyons deux Églises de Dieu identifiées. Une est composée de serviteurs
qui ont développé la belle attitude de Philadelphie, reconnus pour l’amour qu’ils
manifesteront  les  uns pour les  autres.  Ceux-là  prêcheront  sous une protection
divine  durant  cette  tribulation  !  Nous  la  voyons  distinctement  identifiée  dans
Apocalypse 12:14 où cette femme est protégée. L’autre Église devra passer par la
tribulation. Elle est symbolisée par Laodicée, les « riches et comblés de tout »
n’ayant besoin de rien ! Ils sont devenus tièdes, refusant de dompter ce que Jésus a
demandé aux Églises de corriger. Mais, suite à ce qui se passera sur la terre, ils se
réveilleront  soudainement  à  la  réalité  et  redeviendront  bouillants.  On  les  voit
clairement identifiés dans Apocalypse 12:17.

Allons voir le passage, où nous voyons que : « Le dragon s’irrita contre la femme, »
qui, au verset 14, est protégée. Alors, ce voyant, il « …s’en alla faire la guerre aux
restes de sa postérité, » à ces Laodicéens qui se mettent subitement à garder « les
commandements de Dieu, et qui ont [déjà reçu] le témoignage de Jésus-Christ. » Ils
se mettent, eux aussi, à témoigner pour Jésus, ce qui irritera certainement le faux
prophète,  et  ce témoignage de leur part  coûtera la vie à un grand nombre.  Si



seulement ils avaient écouté Jésus quand Il leur disait : « Je reprends et je châtie

tous ceux que j’aime ; aie donc du zèle et te repens. 20Voici, je me tiens à la porte, et
je frappe ; si quelqu’un entend ma voix et m’ouvre la porte, j’entrerai chez lui, et je
souperai avec lui, et lui avec moi. » (Apocalypse 3:19-20). Il est encore temps de Lui
ouvrir la porte, avant le début de la tribulation, pour éviter ce châtiment.

Quelle patience de la part de notre Seigneur qui n’abandonne jamais les Siens. Si
seulement ils avaient voulu écouter Sa voix, se repentir de leur tiédeur et Lui ouvrir
la porte de leur cœur, ce martyre pour eux aurait pu être évité. Malheureusement,
ce martyre aura lieu et sera orchestré par cette fausse église mondiale, dirigée
par le faux prophète, que Jésus appelle aussi « la Grande Prostituée ». Nous la
voyons d’ailleurs décrite par Jésus dans Sa lettre à Thyatire. Il nous parle d’une
femme qu’Il appelle Jézabel et qui enseignait aux frères et aux sœurs qu’il était tout
a fait correct pour un converti de se livrer à l’impudicité spirituelle et sexuelle. Cette
attitude de « une fois sauvé toujours sauvé » est ouvertement prêchée de nos jours
et  attire  énormément  de  brebis  dans  ces  assemblées.  Vous  verrez  cela  dans
Apocalypse 2:20.

Dans les Écritures, la femme est souvent utilisée comme le symbole d’une Église.
Puisque les enseignements de cette Jézabel étaient faux, au verset 22, on voit Jésus
lui dire qu’Il va envoyer une grande tribulation à ceux qui commettent l’adultère
spirituel avec elle, donc, ceux qui étaient d’accord avec son enseignement, et même
à  leurs  enfants.  Nous  verrons  l’impact  de  cette  prophétie  sur  la  dernière
génération de ces enfants, ces Laodicéens qui se croiront spirituellement riches et
très à l’aise dans un christianisme aux enseignements dilués ; des Églises prêchant
un autre  évangile  que celui que Jésus nous a apporté ; un évangile rempli de
traditions et de vérités d’hommes, et très loin de la véritable Parole de Dieu. Et tout
ceci sous le voile de « l’amour » et de la « tolérance » envers tous, peu importe ce
qu’ils croient, alors que c’est la cupidité et la convoitise du pouvoir de dominer qui
les animera ! Combien y a-t-il de vérités ? Dans Jérémie 17:5, nous lisons : « Ainsi a
dit l’Éternel : Maudit est l’homme qui se confie en l’homme, et qui de la chair fait
son bras, et dont le cœur se retire de l’Éternel » !

C’est ainsi que, sous la fausse bannière de l’amour, cette « chrétienté » des hommes,
inspirée par Satan lui-même, tentera de mettre fin au véritable christianisme. Les



dénominations qui minimisent l’importance de toutes ces instructions de Jésus aux
Églises se privent, sans le réaliser, d’une source précieuse de connaissance divine,
car elles exposent leurs brebis aux loups ravisseurs qui propagent des mensonges et
des hérésies. À celui qui s’attache à ces doctrines d’hommes, l’Éternel déclare : « Il
sera comme un homme dénué de secours dans la plaine stérile ; il ne verra point
venir le bien ; mais il habitera au désert, dans les lieux secs, dans une terre salée et
inhabitable » (Jérémie 17:6). Et comme ces groupes ne se concentrent que sur la
troisième  partie  de  ces  révélations,  réservée  aux  habitants  de  la  terre,  leurs
ministres  voilés  ne  peuvent  pas  concevoir  l’Église  de  Jésus  sur  la  terre  et
protégée par Lui. Pourtant, c’est ce que Jésus nous dit.

Alors, que font leurs prédicateurs ? Ils enlèvent l’Église dans les nuages, ou au ciel,
pendant sept ans, avant le début de la tribulation ! Ensuite, ils tordent les versets
sur le retour de Jésus qui, pourtant, n’arrivera qu’à la dernière trompette de Dieu,
vers la fin de la tribulation. Il n’y a qu’un seul avènement de Jésus, clairement
décrit dans l’Apocalypse, pour prendre possession du royaume du monde et il
arrive à la dernière trompette ! Apocalypse 11:15-17 : « Or, le septième ange
sonna de la trompette,  et de grandes voix se firent entendre dans le ciel,  qui
disaient : Les royaumes du monde sont soumis à notre Seigneur et à Son Christ, et il
régnera aux siècles des siècles. Et les vingt-quatre Anciens, qui sont assis sur leurs
trônes devant Dieu, se prosternèrent sur leurs faces, et adorèrent Dieu, en disant :
Nous te rendons grâces, Seigneur Dieu Tout-Puissant, QUI ES, et QUI ÉTAIS, et QUI
SERAS, de ce que tu as pris en main ta grande puissance, et de ce que tu es entré
dans Ton règne. » Vérifiez-le vous-mêmes, s’il vous plaît !

La  Bible  est  très  claire  là-dessus.  L’enlèvement  de  l’Église  n’est  pas  pour  la
protection  physique,  même  si  cela  insulte  certains  télévangélistes  !  Si
l’enlèvement  était  pour  la  protection  physique,  quelle  serait  alors  l’utilité  de
ressusciter Abraham, Isaac, Jacob, Moïse, les prophètes, etc., pour les protéger ? Les
protéger contre quoi ? La troisième guerre mondiale ? Ces Élus de la Première
Résurrection se reposent dans leurs sépulcres, bien à l’abri de tout danger physique
où  rien  ne  peut  les  toucher  !  L’argument  chéri  des  pré-tribulationistes  d’un
enlèvement pour la protection seulement n’est pas valide et n’a aucun fondement
biblique.  L’enlèvement de l’Église  n’est  pas pour sa protection !  Jésus  la
protégera  SUR  LA  TERRE  pendant  qu’elle  accomplira  fidèlement  son  travail



d’évangélisation. Quand Jésus viendra pour enlever l’Église vers Lui, dans les airs,
ce  sera  notre  réunion  avec  Lui  pour  toujours.  S’il  vous  plaît,  relisez
attentivement  1  Thessaloniciens  4:15-17,  car  c’est  alors  que  chacun  de  Ses
serviteurs recevra sa rétribution, comme il est écrit dans Apocalypse 22:12. Nous
recevrons aussi  Ses  instructions  sur  les  fonctions  que Jésus  nous réserve dans
l’administration  de  Son  Royaume  sur  cette  terre  durant  le  Millenium  et
éventuellement  au-delà,  dans  l’univers  entier.

Regardons  maintenant  ce  que  Jésus  nous  déclare  au  sujet  de  cette  grande
prostituée, dans Apocalypse 17:1 : « Et l’un des sept anges qui avaient les sept
coupes, vint et me parla, en disant : Viens, je te montrerai le châtiment de la grande

prostituée, qui est assise sur les grosses eaux, 2Avec laquelle les rois de la terre ont
commis fornication, et qui a enivré du vin de sa prostitution ceux qui habitent la
terre. » De ses faux enseignements ! Voici cette expression — habitants de la terre
— qui revient toujours pour identifier ceux qui rejettent Dieu. Verset 3 : « Et il me
transporta en esprit dans un désert… » Donc, Jean reçoit une vision. « …et je vis une
femme assise sur une bête de couleur écarlate, pleine de noms de blasphème, et
ayant sept têtes et dix cornes. » Nous avons vu cette Bête qui représente une cabale
de dix dirigeants gratifiés, qui s’uniront soudainement au grand leader politique
pour dominer sur l’économie mondiale dans les derniers jours. Nous en verrons
encore plus sur cet individu un peu plus loin.

Mais Jean met l’emphase, ici,  sur cette femme  qui est assise sur la Bête.  Elle
symbolise  ce  faux  prophète  avec  sa  fausse  église  qui  vont  dominer  la  scène
religieuse mondiale, durant les derniers trois ans et demi de cette prophétie. Cette
fausse église va exercer toute l’autorité que lui accordera l’Antichrist politique,
comme on peut voir dans Apocalypse 13:12. Il est faux de croire que cette femme va
dominer sur la Bête juste parce qu’elle est assise dessus ! Vous remarquerez que,
dans un concours équestre, où l’on saute par-dessus des obstacles,  la personne
assise sur le cheval ne domine pas le cheval, elle le guide, car ils font équipe
ensemble et  non un contre l’autre !  Il  y  a au moins dix indices qui  nous sont
présentés pour identifier cette femme. Aucun symbole dans ce livre ne nous est
révélé avec autant de signes. Jésus met beaucoup d’emphase sur cette femme, car
elle représente la prostitution religieuse à son point culminant dans les derniers



jours.

Pour  découvrir  la  véritable  dernière  religion  babylonienne,  il  faut  revenir  à
Apocalypse 2:9 et  3:9 pour identifier la Synagogue de Satan.  D’après ces deux
versets, il y a un peuple qui, même aujourd’hui, se proclame comme étant « les
Juifs », mais qui ne l’est pas. Il véhicule plutôt une religion qui porte en elle tous les
éléments de Babylone et de ses Mystères. Voilà ce qu’est la Synagogue de Satan.
Posons-nous alors cette question :  Qui,  de nos jours,  se dit  Juif  et possède des
synagogues ? Il  est primordial pour le chrétien d’abandonner les interprétations
antérieures sur la Grande Prostituée des temps de la fin, car elles risquent fortement
d’amener les lecteurs, en quête de la vérité, à surveiller une fausse piste.

Dans le passé, l’Église catholique a souvent été pointée du doigt par ses adversaires
comme étant la Grande Prostituée. Avec la connaissance qui nous est présentement
disponible, il devient de plus en plus évident que les véritables coupables ont créé
un  écran  de  fumée  pour  bien  cacher  leur  plan  d’action  véritable.  Ce  que  la
population en général ne connaît pas, ce sont les manigances et les accords qui se
font dans les coulisses des ténèbres, et qui vont nous amener vers l’identité réelle de
« cette grande prostituée » des derniers jours. Par exemple, très peu de gens sont au
courant qu’en juin 2000,  à Pittsburgh, aux États-Unis, fut officiellement signée,
avec la bénédiction des Nations Unies, la charte créant « l’Initiative des Religions
Unies ». Un pot-pourri de religions fondées sur la « tolérance » et l’amour, où toutes
les croyances personnelles deviennent bonnes, et où la Bible ne serait plus consultée
pour trancher sur la véracité d’une doctrine. C’était la naissance d’un processus
bien orchestré pour faciliter le débouché éventuel vers la fausse religion mondiale
des derniers trois ans et demi.

Au  début,  ce  mouvement  semblait  avoir  pour  motif  d’unir  simplement  les
dénominations  chrétiennes  évangéliques  et  protestantes,  l’Église  catholique
romaine,  l’Église  anglicane,  le  bouddhisme,  l’hindouisme,  l’universalisme,
l’islamisme, le judaïsme, le zoroastrisme, la religion des Sikhs, le shintoïsme, la
religion Bahaï, la Wicca (société des sorciers), de nombreux groupes aborigènes qui
adorent la nature et ainsi de suite. Tous se sont donné comme but de proclamer la
tolérance et la paix mondiale. Mais leur véritable but était de préparer le monde
à cheminer vers une religion unique et universelle que le faux prophète pourrait



prendre en charge avec beaucoup de facilité afin de plonger le monde entier dans un
Nouvel Ordre Mondial de dictature.

Avec  cette  connaissance  additionnelle  bien  semée  dans  nos  esprits,  allons
maintenant étudier ce que Dieu veut nous révéler sur cette « femme assise sur la
Bête ».  Le premier indice  nous dit  clairement qu’elle  est  une prostituée,  une
pervertie ! Ce symbole sexuel nous indique son mauvais comportement par une
fausse adoration tordue  de Dieu pour séduire.  Tout  comme une épouse,  une
prostituée offre une satisfaction sexuelle à un homme. Mais la prostituée ne remplit
pas  le reste du rôle qu’une épouse fidèle doit remplir envers son époux. Donc,
spirituellement parlant, il est question d’une énorme organisation religieuse qui
prétendra croire au Dieu de la Bible, mais qui, en réalité, Lui sera complètement
infidèle. Ses prédicateurs dialogueront sur Dieu, mais ne croiront même pas Sa
Parole !

Dieu  avait  prédit  cette  prostitution  lorsqu’Il  parla  à  Son  épouse Israël.  Dans
Ézéchiel  16,  Dieu  explique  comment  Israël  était  devenue  une  prostituée.  Les
parallèles  sont  frappants  et  méritent  qu’on  établisse  la  comparaison.  Dans  un
langage très poétique Dieu nous raconte ses origines dès le début du chapitre. Voici
ce que Dieu nous déclare au verset 8 : « Et je passai près de toi et je te regardai ;
voici, ton âge était l’âge où l’on aime, et j’étendis sur toi le pan de Mon vêtement, je
couvris  ta  nudité  ;  je  te  fis  serment,  je  fis  alliance avec toi,  dit  le  Seigneur,
l’Éternel, et tu m’appartins ». Ensuite Dieu explique comment Il en a pris soin et
comment Il l’a parée de ce qu’il y avait de plus beau. Mais après l’avoir comblée de
toutes ces bénédictions, et que sa renommée se répandit parmi toutes les nations,
grâce à la magnificence dont Dieu l’avait ornée, qu’a fait Israël ?

Ézéchiel 16:15-17 : « Mais tu t’es confiée en ta beauté, et tu t’es prostituée à la
faveur de ta renommée, et tu as prodigué tes propositions à tout passant, en te
livrant à lui. Tu as pris tes vêtements, tu t’es fait des hauts lieux garnis d’étoffes
de toute couleur, et tu t’y es prostituée, — chose qui n’était point arrivée, et qui ne
t’arrivera plus. Tu as aussi pris les magnifiques parures, faites de Mon or et de Mon
argent, que je t’avais données ; tu en as fait des figures d’hommes auxquelles tu
t’es prostituée ».  Israël  a pris  la Vérité divine  (Ses vêtements,  Son or et  Son
argent), pour la transformer en traditions d’hommes pour se prostituer avec ces



traditions, qui de nos jours ont pris préséance sur la Vérité divine.

Si la religion finale devait être le Nouvel Âge ou quelque chose du genre, aucun
membre d’églises chrétiennes ne tomberait dans le piège, ce serait trop gros. Mais
le judaïsme appuyé sur une fausse interprétation des Écritures, non seulement ferait
du ravage dans un avenir proche, mais en fait déjà en ayant inculqué dans la tête
des « chrétiens d’églises » qu’il  leur faut quasiment adorer les Juifs et écouter
béatement tout ce qu’ils disent. Voilà qui a bien plus de chances d’amener les gens
vers l’Apostasie.

Des mouvements existent déjà depuis bon nombre d’années pour préparer ce terrain
si fertile à l’apostasie finale. Étudiez vous-mêmes les doctrines du Nouvel Âge, pour
ne nommer qu’un de ces nombreux groupes dont les idées sont fondées sur la
Kabbale juive. On vous parlera de Dieu, de Jésus et même des anges. Mais creusez
un peu pour voir dans quel contexte. Vous découvrirez qui est Dieu, pour eux. Ils
sont  complètement  d’accord  avec  plusieurs  religions  orientales  qui  enseignent
ouvertement que chaque être humain possède en lui la puissance nécessaire pour
devenir son propre dieu. Avec des religions qui mettent présentement l’emphase sur
l’amour seulement, l’ensemble de leur enseignement est orienté vers la tolérance
des  autres  et  non  sur  la  Parole  de Dieu.  La  vérité  des  hommes  prend  ainsi
préséance sur la vérité divine. C’est ainsi que, dans les derniers jours, l’esprit de
l’homme non converti  sera dénué du véritable secours dans cette plaine stérile
religieuse, et il ne verra point venir le bien ; mais il habitera au désert spirituel, dans
les lieux secs, dans une terre salée et inhabitable.

Le deuxième indice nous dit qu’elle aura une influence mondiale, car elle est assise
sur les « grosses eaux ». Jean nous explique le symbolisme de ceci au verset 15, où
l’ange lui dit : « Les eaux que tu as vues, sur lesquelles la prostituée est assise, sont
des peuples, et une multitude,  et des nations, et des langues. »  Cette religion
mondiale  très  populaire  aura  une multitude  d’adeptes  dans  tous  les  pays  du
monde. Elle exercera ainsi  beaucoup d’influence sur les chefs de ces nations, car
leurs citoyens auront été enivrés du vin de leur impudicité. Impudicité voulant dire
ici « fornication spirituelle » et non « physique ». Des esprits enivrés de fausses
doctrines. La Prostituée s’est assisse sur tous les peuples. Elle s’est infiltrée partout.
Elle n’a pas besoin de se faire des adeptes à la façon des sectes ou des religions



modernes, en faisant du prosélytisme. Elle exerce plutôt son influence dans tous les
aspects de la société des peuples ; elle dirige leur manière de penser ; elle suggère
insidieusement des idées ; elle s’empare des rênes de l’économie ; elle incline, par
un marketing bien orchestré, l’opinion publique dans le sens qu’elle désire ; elle
fabrique des lois et en défait d’autres ; bref, elle s’attache à guider le destin du
monde !

Le commun des mortels sera donc séduit  au point de gober comme vérité une
illusion  religieuse  qui,  en  surface,  semblera  avoir  du  sens,  mais  qui  sera
complètement fausse. C’est ce qu’on appelle être « enivré du vin de son impudicité
spirituelle ». Voilà sans aucun doute une très bonne raison pour laquelle Paul nous
encourage dans 1 Thessaloniciens 5:6 : « Ne dormons donc pas comme les autres,
mais veillons et soyons sobres » Paul parle ici d’une sobriété spirituelle que les
autres  (non-convertis) n’auront pas. Au verset 8, Paul insiste : « Mais nous qui
sommes du jour, [enfants de la lumière, éclairés du Saint-Esprit] soyons sobres ».
Qui, sauf le vrai serviteur de Christ, prendra le temps de vérifier dans les Écritures
si ce qui sera prêché est vrai ou faux ? Et, en plus, ce faux prophète fera de grands
prodiges au point de séduire même les élus, si c’était possible. C’est ainsi qu’avec
des prodiges, il commettra l’adultère spirituel avec les rois de la terre. Connaissez-
vous beaucoup d’individus qui ne sont pas attendris par des miracles ?

Mais  pour ce qui  est  des élus,  qui  ont  appris  à  vérifier  toutes choses par les
Écritures,  il  sera impossible  de les  séduire.  S’il  vous plaît,  n’abandonnez pas
l’étude de la Parole de Dieu ! Elle sera votre arme puissante durant cette période
de crise.  Car, accompagnée de la prière, elle sera votre seule planche de salut
durant cette séduction massive du monde ! La dignité du véritable converti est dans
la lutte contre le mal. La victoire du chrétien n’est que la conséquence évidente d’un
combat bien entretenu.

Le troisième indice nous déclare qu’elle est assise sur la Bête. Ces deux-là feront
équipe ensemble et il y aura une grande complicité entre les deux. Elle recevra
beaucoup d’autorité, pour le temps que cela fera l’affaire de ce grand chef politique.
Avez-vous déjà  noté comment,  dans une compétition équestre,  le  cavalier,  sans
dominer la bête, la dirige dans ses prouesses ? Alors, comme dans tous les systèmes
antérieurs, lorsque le côté religieux reçoit trop de pouvoir, il y a cette tendance



inévitable à vouloir dominer le côté politique. L’histoire nous en a souvent donné
exemple. Nous avons vu cela avec l’Église catholique devenue tellement puissante
qu’elle se croyait supérieure aux rois et aux empereurs qu’elle couronnait. Elle a
cependant  appris  une  petite  leçon,  avec  Napoléon  Bonaparte  qui,  lors  de  son
couronnement,  a  subitement  saisi  la  couronne  des  mains  de  l’évêque  pour  se
couronner lui-même empereur.

Nébuchadnetsar, roi de Babylone, détestait lui aussi les Chaldéens qui tentaient à
chaque occasion propice d’influencer le roi avec leur religion pleine de Mystères.
Plusieurs fois, il a même menacé de les exterminer. Le dieu de son royaume, c’était
lui ! Depuis lors, les rois et gouvernants se servent des systèmes religieux pour
mater,  contrôler  et  endormir  les  masses populeuses.  Ceci  se  fait  cependant  en
surface seulement, car de plus en plus nous découvrons que la véritable inspiration
de ces hommes leur  venait  constamment de leurs  fidèles  thaumaturges qui  les
instruisaient dans les importantes décisions qu’ils devaient prendre.

L’Antichrist  militaire  des  temps  de  la  fin  aura  la  même réaction  envers  cette
Babylone à Mystères. Devenue très puissante, elle voudra, elle aussi, trop s’imposer
dans ses affaires au point de l’irriter à l’extrême. Alors, lui et ses dix acolytes vont
s’enrager contre cette fausse église. Verset 16 : « Et les dix cornes que tu as vues à
la bête, haïront la prostituée, la désoleront et la dépouilleront et mangeront ses
chairs, et la consumeront dans le feu. » Elle sera donc dépouillée de son autorité et
on mettra le feu à un grand nombre de ses lieux de rencontre. Il devient intéressant
de noter ici comment Satan, qui contrôle les deux systèmes, les tournera à un
moment donné l’un contre l’autre. Il est le maître de la division.

Satan  est  le  « dieu  de  ce  siècle  »  (2  Corinthiens  4:4),  et  il  contrôle  tous  les
gouvernements  humains  de  la  même  façon.  Aucune  démocratie  n’a  jamais
fonctionné avec un parti politique unique. Chaque pays, dit démocratique, a toujours
eu au moins un parti d’opposition, et Satan dirige les deux pour créer la division. Il
a fait la même chose avec toutes les religions, qui prétendent utiliser la même
source de vérité, et qui sont pourtant toutes en contradiction les unes avec les
autres  sur  plusieurs  doctrines.  Plus  étonnant  encore,  au travers  de toute cette
confusion, c’est que chaque dénomination est tout à fait convaincue qu’elle seule
possède toute la vérité, alors que toutes les autres sont dans l’erreur. Mais que nous



dit  Jésus  d’une  telle  confusion  organisée  ?  «  Mais  Jésus,  connaissant  leurs
pensées, leur dit : Tout royaume divisé contre lui-même sera réduit en désert ; et
toute ville ou toute maison divisée contre elle-même ne subsistera point » (Matthieu
12:25). Et dire que les hommes croient pouvoir fonder un Nouvel Ordre Mondial
dans la paix, alors que la confusion et la division règnent dans leurs efforts pour y
parvenir.

Notre quatrième indice nous montre que cette femme sera évidemment très riche.
Au verset 4, on lit : « La femme était vêtue de pourpre et d’écarlate, parée d’or, de
pierres précieuses et de perles ; elle tenait à la main une coupe d’or, pleine des
abominations  et  des  souillures  de  sa  prostitution.  »  Le  pourpre  et  l’écarlate
symbolisent des vêtements dignes de la royauté. Les bijoux qu’elle porte symbolisent
des choses divines ou des vérités spirituelles. Mais n’oublions jamais que c’est une
prostituée ! Elle est vêtue de ces choses, mais elle ne les possède pas ! Elle les a
usurpées,  elle  les  a  volées  !  Elle  s’est  emparée  du  pouvoir  par  les  paroles
trompeuses qu’elle a susurrées aux oreilles de ses multiples amants, qu’elle a par la
suite écrasés de toute part quand elle avait convenu qu’elle n’en avait plus besoin.
Mais son tour viendra, car justice sera faite.

L’histoire  de  la  prostituée  en  est  une  de  complots,  de  trames  ténébreuses  et
d’intrigues  autour  du  pouvoir,  le  tout  trempé  du  sang des  martyrs.  Et  cette
situation perdure depuis au-delà de 4 000 années. Donc, l’apparence extérieure de la
prostituée dans les derniers jours ne sera qu’une façade, comme toujours, mais son
apparition  impressionnera  des  foules  énormes.  Elle  passera  pour  riche,  mais
spirituellement parlant, elle sera extrêmement pauvre. Elle sera même mise à nue
par cette Bête politique et ses dix acolytes quand ils n’auront plus besoin d’elle. Ses
« amis » lui rendront « œil pour œil, dent pour dent » et elle récoltera ce qu’elle a
toujours semé. Cette allusion à la richesse et à la pauvreté, nous fait inévitablement
penser à l’attitude de Laodicée, que Jésus devra corriger sévèrement pour la
réveiller subitement de sa tiédeur !

Le cinquième indice nous dévoile qu’elle tient dans sa main une coupe d’or. L’or,
dans les Écritures, est un symbole souvent relié à une activité divine. L’extérieur de
cette coupe paraît nous indiquer qu’elle contient la vérité divine, mais elle est
remplie  de faux concepts  religieux,  des  choses abominables  répandues par  son



enseignement moral tordu. Cette coupe est en contraste aussi avec la coupe de la
communion que Jésus avait partagée avec Ses disciples le soir de la Pâque. Sa coupe
représentait une nouvelle alliance dans Son sang. Vous avez ici une contrefaçon de
cette coupe, c’est-à-dire une alliance satanique  avec les habitants de la terre.
Satan tente toujours d’imiter Dieu, mais d’une façon corrompue. Donc, cette coupe
paraît vraie, mais elle ne l’est pas. C’est la coupe de ce qu’ont fait les rabbins tout au
long des siècles avec l’Ancienne Alliance en la pervertissant pour qu’elle devienne le
fameux Talmud babylonien.

Le sixième indice nous est dévoilé au verset 5 : « Et sur son front était écrit un
nom : Mystère : Babylone la grande, la mère des fornicateurs et des abominations de
la terre. » Son nom est un Mystère, alors il nous indique quelque chose de plus
profond que ce qui paraît en surface. La première Babylone était la grande ville
construite sur l’Euphrate. Cet empire dominait sur le monde ancien de son temps.
Mais sa fondation originale se situe dans le livre de la Genèse. Tout avait commencé
par Nemrod qui a fondé la ville de Babel, comme on peut voir dans Genèse 11.
C’était un système fondé sur l’idolâtrie où Nemrod, ce grand chasseur et protecteur
du peuple, était adoré comme un dieu. Sémiramis, son épouse, s’occupait du côté
religieux de ce système. Et elle a même réussi à déifier Nemrod après sa mort pour
ensuite devenir, à son tour, la reine du ciel ! Vous verrez cela dans Jérémie 7:17-19
et 44:17-19.

Cette religion pleine de Mystères,  que seuls  certains initiés  étaient  autorisés à
comprendre,  s’est  éventuellement  propagée  dans  la  puissante  Babylone  du  roi
Nébuchadnetsar.  Les  Chaldéens  prétendaient  être  les  récipiendaires  de  ces
Mystères, et qu’eux seuls pouvaient les révéler au roi, sur demande spéciale. Même
si les Chaldéens appuyaient le roi en le faisant passer pour un dieu, on peut voir
comment le vrai Dieu a utilisé Daniel pour lui dévoiler des rêves qu’aucun de ces
Chaldéens ne pouvait lui expliquer. Mais cette religion à Mystères est demeurée
dans le système au travers des autres royaumes qui se sont succédés à Babylone.
Tous les monarques de ces royaumes se faisaient adorer comme des dieux, même si
quelques-uns  ne  le  démontraient  pas  ouvertement.  Cependant,  dans  leur  for
intérieur,  ils  se croyaient dieux. Ça, je vous l’assure. Sous l’Empire romain, les
césars exigeaient l’adoration des citoyens. Alors, une fois par année, chaque citoyen
du royaume devait  déclarer ouvertement que César était Seigneur.  Quand les



chrétiens ont commencé à déclarer que Jésus était Seigneur, on les a martyrisés.

Donc, cette Mystère Babylone représente l’idolâtrie, ou l’adultère spirituel, qui est
associé à ce système babylonien. L’adoration d’un homme au lieu du vrai Dieu !
Dans Apocalypse 11:8, nous avons même vu Jérusalem se faire traiter de Sodome
et d’Égypte parce qu’elle deviendra, même durant le ministère des deux témoins, un
lieu d’enseignement tordu et corrompu par cette fausse église mondiale. Jésus
appelle continuellement les choses par ce qu’elles sont ! Il serait bon cependant de
ramener ici certains faits historiques qui jettent une lumière crue sur cette Grande
Prostituée des temps de la fin. Après la mort de Nemrod, alors que Sémiramis eût
ravivé, mais secrètement, les Mystères du culte babylonien, l’Égypte, une nation
subséquente,  en fit  sa religion officielle.  Tous les  égyptologues pourraient  vous
retracer  l’origine  babylonienne  du  culte  rendu  à  Osiris  (Nemrod)  et  à  Isis
(Sémiramis).

Rappelons-nous toutefois, qu’Israël, en tant que nation naissante, a passé les 430
premières années de son histoire en Égypte. Or, durant la première partie de son
séjour, elle fut choyée à cause de Joseph. Néanmoins, après la mort de Joseph, la
nation fut réduite à l’esclavage, et c’est alors que se sont élaborés les premiers
fondements de la fameuse Tradition juive que Jésus, durant Son ministère, a si
vertement  condamnée.  Cette  Tradition  fut  toutefois  fondée  directement  sur  les
doctrines babyloniennes, et elle s’est perpétuée au sein de l’élite religieuse de la
nation après l’Exode. Avec le temps, elle fut enrichie d’une interprétation tordue de
la Torah — Parole de Dieu donnée à Moïse.

Les chefs religieux de l’époque ont, en outre, « prêté » à Moïse des enseignements
oraux  qu’ils  ont  eux-mêmes  ajoutés  à  toutes  les  autres  Traditions  teintées  de
Mystères. Puis, lors de la captivité de Juda dans la Babylone de Nébucadnetsar, les
Chaldéens exercèrent une influence telle chez les dirigeants religieux d’Israël que
ceux-ci  échafaudèrent  les  assises  du  judaïsme  en  s’inspirant  des  Mystères  de
Babylone qu’ils insérèrent dans leur interprétation déjà tronquée des Écritures. Ils
formèrent différentes sectes d’initiés, comme les Pharisiens, les Esséniens et les
Saducéens. Ils fondèrent aussi le rabbinat et eurent de longues discussions sur les
versets de la Torah (la Loi mosaïque) afin de trouver des moyens de la contourner
grâce  à  leur  Tradition  orale  déjà  bien  ancrée  dans  la  Religion  à  Mystères  de



Babylone.

Il en a éventuellement résulté le Talmud et la Kabbale. Ces livres d’instructions
perpétuent depuis lors l’enseignement de Babylone à tel point que l’on retrouve
aujourd’hui  deux  Talmuds  reconnus  :  le  Talmud  de  Jérusalem et  le  Talmud
babylonien. Et lorsque les deux entrent en désaccord sur un point donné, c’est
toujours le Talmud babylonien qui a préséance ! Avec ceci en tête, prenez le
temps  maintenant  de  relire  Ézéchiel  16  au  complet,  et  vous  comprendrez
soudainement  beaucoup  de  choses  nouvelles…..  !

Le septième indice nous déclare qu’elle est la mère des prostituées. Si elle est la
mère des prostituées, il ne peut donc s’agir d’une religion NOUVELLE ! Il nous faut
chercher la plus ancienne religion des hommes pour la reconnaître. Elle sera donc la
mère de toutes les organisations soi-disant religieuses qui prêchent que Dieu existe,
mais insistent discrètement pour dire que ce même Dieu n’a plus sa place dans la vie
d’un individu. On enseigne déjà que, par la méditation transcendantale, ou par la
science pure,  l’homme possède déjà tout ce qu’il  lui  faut pour être dieu.  Ces
groupes ont plusieurs centaines de millions d’adeptes dans leurs rangs à l’heure
actuelle.  Cette  fausse  doctrine  déjà  populaire,  le  deviendra  encore  davantage
lorsque le faux prophète se mettra à enseigner la même chose, surtout quand
son enseignement sera appuyé par plusieurs grands prodiges. À la vue de tous ces
miracles, un effet de foule s’installera où des centaines de millions d’adeptes de
toutes langues, de toutes nations, se tourneront alors vers lui, croyant que toute
cette puissance lui viendra de Dieu. Ses enseignements erronés seront acceptés
volontiers comme étant la vérité.

Le huitième indice se trouve au verset 6 : « Je vis cette femme enivrée du sang des
saints et du sang des martyrs de Jésus… » Cette fausse église persécutera ceux qui
se tourneront vers Jésus. Elle ne tolérera aucune opposition à son enseignement.
Elle s’y objectera avec violence au point de mettre à mort quiconque exposera les
mensonges  qu’elle  tentera  de  faire  avaler  au  monde.  On voit  clairement,  dans
Apocalypse 13:15,  l’autorité  dont  jouira  ce faux prophète,  car  quiconque ne se
soumettra pas à cette fausse religion, structurée à l’image de la Bête, sera tué. Les
talmudistes ont été responsables du massacre des prophètes et des envoyés de Dieu.
Ils  sont  allés  jusqu’à  tuer  le  Fils  de  Dieu.  Depuis  lors,  il  y  a  eu  de  multiples



persécutions  des  enfants  de  Dieu  ;  cela  ne  s’est  jamais  arrêté  et  cela  devrait
atteindre son apogée pendant la Grande Tribulation.

Jésus avait dit : « Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes, et qui lapides
ceux qui te sont envoyés  »  (Matthieu 23:37 et  Luc 13:34).  Puis,  S’adressant
directement aux rabbins, Jésus leur a dit : « Serpents, race de vipères, comment

éviterez-vous le châtiment de la géhenne ? 34C’est pourquoi, voici, je vous envoie des
prophètes, des sages et des scribes ; vous ferez mourir et vous crucifierez les
uns ; vous fouetterez dans vos synagogues et vous persécuterez de ville en

ville les autres. 35Afin que tout le sang innocent qui a été répandu sur la terre
retombe sur vous, depuis le sang d’Abel le juste jusqu’au sang de Zacharie, fils de
Barachie, que vous avez tué entre le temple et l’autel. »

Ensuite, S’adressant à Ses disciples, Il les a avertis, dans Jean 15:20 : « Souvenez-
vous de la parole que je vous ai dite : Le serviteur n’est pas plus grand que son
maître. S’ils m’ont persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s’ils ont observé ma
parole, ils observeront aussi la vôtre », et ce, en parlant des rabbins des derniers
temps, car Il leur dit ailleurs cette prophétie : « Mais, avant tout cela, ils mettront
les mains sur vous, et vous persécuteront, vous livrant aux synagogues, et vous
mettant en prison, et vous menant devant les rois et devant les gouverneurs, à
cause de mon nom. »

Jésus dit bien que nous allons être persécutés à cause de Son nom ! On ne pourrait
être persécuté par une religion qui prône Jésus-Christ, même de manière boiteuse,
ou bien une religion qui s’en fout, comme le Nouvel Âge. Il faut donc que la simple
mention  de  l’adoration  du  Nom  de  Jésus  soit  une  cause  de  persécution,
d’emprisonnement et de mise à mort au sein d’un système religieux qui haïra Son
nom ! Comme le judaïsme, par exemple ! Il n’est donc pas surprenant que Jésus les
appelle de faux juifs membres de la Synagogue de Satan.

Le neuvième indice se trouve au verset 9 : « C’est ici l’intelligence qui possède de
la sagesse. » Qu’est-ce que cela veut dire ? Simplement que ce que nous allons voir
n’est  pas quelque chose de facilement identifiable  par le  commun des mortels.
Comment alors posséder cette intelligence qui a de la sagesse ? Laissons la Parole
de Dieu nous répondre. Allons voir Proverbe 9:10. Dans la première partie du verset,



Salomon est inspiré d’écrire : « Le commencement de la sagesse est la crainte de
l’Éternel… » Ceci veut dire que plus un chrétien développe cette crainte, ou ce
respect profond envers Dieu, plus il ou elle deviendra sage. Regardons maintenant
la deuxième partie : « …et la science des saints, c’est la prudence [ou intelligence]. »
La  science  du  monde,  mes  chers  amis,  produit  une  intelligence  physique  et
mondaine, tandis que la science des saints, c’est-à-dire, celle qui nous vient des
Écritures,  c’est  l’intelligence  spirituelle.  C’est  une  intelligence  qui  a  de  la
sagesse.

Revenons maintenant dans Apocalypse 17. Voici une grande déclaration au verset 9
où notre intelligence qui a de la sagesse est mise au test : « Les sept têtes sont sept
montagnes,  sur  lesquelles  la  femme  est  assise.  »  Dans  plusieurs  documents
historiques anciens, on peut voir la ville de Rome décrite comme une ville bâtie sur
sept collines. Cela était bien connu, même au premier siècle. Cette identification de
Rome nous est confirmée au verset 18, par notre dixième indice : « Or, la femme
que tu as vue, c’est la grande cité qui règne sur les rois de la terre. » Du temps de
Jean, vers la fin du premier siècle, la grande ville de Rome était la capitale de
l’Empire romain. Elle dominait sur le monde connu du temps et régnait littéralement
sur les rois de la terre avec sa fausse religion où César était adoré comme un dieu.

Toutefois l’Église que Christ avait fondée croissait malgré les persécutions contre
elle. Elle demeurait fidèle à Jésus et devait souvent se réunir en petits groupes dans
les catacombes pour échapper aux soldats romains qui la pourchassaient sans cesse.
Alors,  Jean  nous  déclare  dans  Apocalypse  17:9  :  «  Les  sept  têtes  sont  sept
montagnes,  sur  lesquelles  la  femme  est  assise.  »  Je  vous  pose  alors  la
question suivante : Quelle autre ville que Rome fut bâtie sur sept montagnes ? Je
vous exhorte à lire notre article La Cité aux sept montagnes de l’Apocalypse, où
vous verrez que la cité aux sept montagnes, durant la dernière résurrection du
système babylonien ne pourra pas être Rome, mais deviendra Jérusalem, également
bâtie sur sept montagnes, et où la dernière abomination prophétisée par Paul
aura lieu. C’est la ville où les deux témoins seront assassinés après leur témoignage
de trois ans et demi. « Et leurs cadavres seront sur la place de la grande cité, qui est
appelée spirituellement  Sodome et  Égypte,  où notre  Seigneur  a  été  crucifié  »
(Apocalypse 11:8). Je vous prierais de lire notre article s’il vous plaît.

http://moissondeselus.org/etude-de-la-prophetie/la-cite-aux-sept-montagnes-de-lapocalypse/


Vers la fin du premier siècle, plusieurs congrégations existaient un peu partout à
Corinthe, à Thessalonique, en Galatie, à Colosse et à Philippe, sans omettre les sept
Églises en Turquie que nous avons étudiées dans les chapitres 2 et 3. Jean croyait
avec conviction que, dans les temps de la fin, l’Église de Jésus couvrirait la terre
entière. Cela explique ce qu’il écrit à la fin du verset 6 : « …et en la voyant, je fus
saisi d’une grande stupeur. » Jean est tout surpris de voir que subitement dans les
temps de la fin c’est plutôt une grande église prostituée, de connivence avec
l’Antichrist qui dominera sur les rois de la terre. La surprise de Jean a sans doute été
provoquée par le fait qu’il vit que les rabbins avaient bien changé et pris un pouvoir
immense, disproportionné par rapport à ceux qu’il connaissait de son époque et
qu’ils étaient devenus le vecteur principal de la religion à mystères de Babylone.
Sûrement de quoi surprendre ! Une religion qu’on croit venir de Dieu et qui se
transforme en religion du diable ! Une église doucereuse qui séduira le monde en
reniant le nom de Jésus sous prétexte qu’il ne faut adorer qu’un seul Dieu et que le
christianisme  prône  une  trinité  polythéiste.  Cette  fausse  église  déviera  ainsi
l’adoration du vrai Dieu vers cet Antichrist religieux qui osera se proclamer lui-
même dieu.

Au verset 7 : « Et l’ange me dit : Pourquoi es-tu stupéfait ? Je te dirai le mystère de

la femme, et de la bête qui la porte, et qui a les sept têtes et les dix cornes. 8La
bête que tu as vue, a été et n’est plus… » Dans cette vision, Jean reconnaît que cette
Bête qui était, c’est l’Empire romain. Mais l’ange lui confie que, dans la chronologie
historique de sa vision, elle cessera d’exister et elle ne sera plus, pour un temps.
En effet, l’Empire romain a reçu sa blessure mortelle en l’an 476. À partir de ce
moment, l’Empire a officiellement cessé d’exister en tant qu’empire mondial. Oh, il y
a eu plusieurs tentatives de ressusciter cet Empire, certaines résurrections plus
importantes que d’autres ! Chacune fut dirigée par « l’image de cette Bête » qui
s’était sournoisement coiffée de toute son autorité. Les hommes comme Justinien,
Charlemagne,  Otto  le  Grand,  Charles  Quint,  Napoléon  et  même  le  tandem
Mussolini/Hitler ont laissé leur marque sanglante sur l’histoire. Mais aucun de ces
royaumes ne fut considéré par les historiens comme étant mondial,  malgré leur
énorme puissance temporaire.

Ce  qui  se  passe  ici,  cependant,  dans  la  deuxième  partie  du  verset  8,  est



complètement bouleversant. L’ange dit à Jean que cet empire qui n’est plus « doit
monter de l’abîme et s’en aller en perdition… » Pendant cette courte résurrection
soudaine,  cet  empire  deviendra  extrêmement  puissant.  Les  serviteurs  de  Jésus
reconnaîtront ce qui se passera, mais pas les habitants de la terre. Ces gens seront
complètement abasourdis par la rapidité avec laquelle tout se produira. Verset 8, la
suite : « …et les habitants de la terre [i.e., les non-convertis], dont les noms ne sont
pas inscrits dans le livre de vie, dès la création du monde, s’étonneront en voyant la
bête, car elle était, et elle n’est plus, bien qu’elle soit. »

Voilà pourquoi ceux qui connaissent les Écritures auront cette intelligence qui aura
de  la  sagesse  pour  refuser  d’accepter  ce  qui  arrivera.  Le  serviteur  de  Dieu
reconnaîtra qu’à sa résurrection finale, la Bête redeviendra très puissante, car c’est
Satan lui-même qui lui confiera son pouvoir. Tout dans cette prophétie semble nous
indiquer que le quartier général de cette Fausse Religion Mondiale sera situé très
probablement à Jérusalem près du temple où l’homme du péché, comme Paul le
dénomme, fera son acte d’abomination dans le saint des saints.

Le verset 10 nous explique les sept têtes de cette Bête. « Ce sont aussi sept rois,
cinq sont tombés ; l’un vit, et l’autre n’est point encore venu, et quand il sera venu, il
ne doit durer que peu. » Ce verset fut expliqué dans le message intitulé La Bête et
le  faux  Prophète.  Nous  avons  vu  qu’au  premier  siècle,  les  cinq  premières
structures de l’Empire romain étaient déjà tombées pour être remplacées par une
sixième, celle des Césars, en commençant avec Julius, quelques soixante années
avant la naissance de Jésus. Donc, « un existe » était très simple à comprendre par
Jean vers la fin du premier siècle, car c’était le puissant Empire romain dans lequel il
vivait. Un autre doit cependant venir et ne restera que peu de temps. Notez qu’un
autre  doit  venir,  mais  il  n’y  a  aucune mention que cette septième et  dernière
résurrection serait romaine.

Lorsque nous mettions ensemble tous ces indices, la première réaction de plusieurs
groupes était de pointer l’Église catholique romaine comme étant cette prostituée
assise sur la Bête, à cause de tous ces « concordats » qu’elle a conclus avec les rois

de la terre. Jusqu’à la fin du 20ème siècle elle était toujours l’image de cette Bête,
qu’elle avait remplacée en 476 quand la sixième tête de l’empire romain a reçu sa
blessure mortelle.  Nous avons vu que,  du temps de Constantin,  elle  a  même



accepté comme pratique chrétienne plusieurs rituels païens jamais enseignés du
temps de l’Église primitive que Jésus avait fondée. Alors, dans ce sens, elle s’est
prostituée. L’histoire nous indique que, dans sa soif de pouvoir, elle fut responsable
de  l’Inquisition  et  des  Croisades  sanglantes.  Toutefois,  il  serait  trop  facile  de
n’accuser que l’Église catholique. La simple vérité néanmoins, c’est que toutes les
grandes Églises sont coupables de cette soif de pouvoir. Plusieurs se sont même
approprié l’exclusivité des 144 000 ! Sans oublier une protection divine pour elles
seules, durant la grande tribulation !

Ces groupes prêchent l’amour à gorge déployée. Mais leur  sorte d’amour n’est
réservée qu’aux membres  seulement.  Jésus  faisait-Il  acception  de  certains  par
favoritisme ? Dommage qu’aucune de ces dénominations ne semble avoir vraiment
compris que l’Apocalypse n’a pas été écrite pour une dénomination particulière,
mais  plutôt  pour  les  serviteurs  de  Jésus  !  C’est-à-dire,  tous  les  chrétiens
convertis !  S’approprier une exclusivité auprès de Jésus exclut  tous les autres
individus  et  les  chasse  vers  la  condamnation  au  feu  de  la  géhenne.  Ceci  va
complètement à l’encontre du but original de Dieu de Se former une famille divine
avec tous les humains qui lui obéiraient et vivraient selon Ses commandements.

Mais  soudainement,  depuis  plusieurs  années,  un  phénomène religieux   «  quasi
miraculeux » a fait surface. Tous ces groupes religieux ont avoué explicitement leurs
infractions  passées,  accompagnées  d’excuses  envers  les  pauvres  victimes.  Pour
désintoxiquer cette malheureuse situation, un mouvement œcuménique mondial
fut donc créé par l’Église catholique afin de réconcilier  et  ramener au bercail
toutes les églises chrétiennes. Un grand nombre de chrétiens ne réalisent pas ce qui
se cache derrière cette réconciliation. Le but réel est de diluer leur enseignement
doctrinal  pour amener toutes leurs brebis au même niveau d’enseignement, afin de
mieux les manipuler vers une religion mondiale.

Donc, dans toutes ces religions, on ne prêche que l’amour, parsemé de doctrines
d’homme. C’est ainsi que, progressivement, on se détourne des doctrines que Jésus
est venu nous apporter. Et ceux qui étaient rendus à la viande spirituelle reviennent
lentement vers ceux qui n’en sont encore qu’au petit lait…! Avec cette nouvelle
« alliance », le thème unique est devenu « la tolérance dans la paix ». Appuyées
constamment par un enseignement sur l’amour et encore l’amour dans la tolérance,



sans vérifier les véritables mobiles derrière une telle pédagogie, toutes les églises
deviennent très riches en connaissance de « vérités » internes, n’ayant plus besoin
de rien. Et, avec le temps, la tiédeur viendra envahir et détruire le zèle du vrai
chrétien s’il persiste à y demeurer. Ces chrétiens risqueront d’oublier les paroles
mêmes de Jésus, qu’il faut adorer Dieu en esprit et en vérité ! Sous-entendue la
Parole de Dieu, unique et inaltérable.

Il faut donc relever un fait marquant ici, pour démontrer que la Religion du Faux
Prophète  sera  bel  et  bien  babylonienne.  Néanmoins  sachez  que  les  derniers
préparatifs sont déjà entamés depuis l’an 2000 pour placer dans un même paquet,
avec les « chrétiens » et « dans la tolérance et la paix », les bouddhistes, les sikhs,
les  islamistes,  les  hindouistes,  les  musulmans,  les  sorciers  et  plusieurs  autres
groupes. Voilà la création de l’annexion temporaire d’un pot-pourri de croyances, où
personne ne devra s’affermir dans aucune vérité spécifique, car toute croyance sera
donc considérée comme vérité. Une confusion religieuse où tous ces groupes finiront
par annoncer leurs vraies couleurs :  le pourpre et l’écarlate babyloniens de
teinte 666 !

Quel serait le dessein d’une telle opération d’œcuménisme des diverses religions
mondiales ? Pourquoi les Juifs se sont-ils arrangés pour que les autres religions
s’unissent s’ils ne veulent pas de ces religions, ou de cet amalgame de religions ?
C’est le judaïsme babylonien qui sera la dernière religion humaine, celle d’où sortira
le Faux Messie ! Sachez que vous assistez ici au même procédé mis de l’avant dans
tous les autres domaines de la vie en société. Ordo ab Chao ! L’ordre qui doit sortir
du chaos ! Pouvez-vous imaginer dans quel chaos se retrouveront les membres de ce
fouillis de religions engluées les unes aux autres, prônant des théologies tellement
différentes tout en défendant que l’on remette en question leurs différences ? Cela
équivaudra à  essayer  de  promulguer  un gouvernement  qui  tenterait  d’englober
intégralement  des  idées  communistes,  socialistes,  fascistes,  dictatoriales,
démocratiques, anarchiques, féodales, etc. ! Il y aura une révolte chez les adeptes
qui ne pourront pas tolérer longtemps autant de confusion, et qui réclameront que
l’Ordre soit rétabli. C’est alors que les Juifs arriveront avec leur religion millénaire
et toutes ses théories élaborées pendant des siècles, inspirées par Satan lui-même et
soutenue par des prodiges mensongers ! Alors aura lieu la plus grande apostasie
jamais vue sur terre…



Dans les derniers temps de cette société influencée par le « dieu de ce siècle », cette
grande prostituée de l’Apocalypse englobera tous ceux qu’elle pourra séduire dans
une  religion  mondiale  durant  un  court  intervalle  de  temps  dans  une  dernière
résurrection du système babylonien qui nous est présenté par une Bête écarlate de
la même couleur que le dragon  qui l’animera.  Cette femme assise sur la Bête
politique sera associée à elle, et les deux feront équipe ensemble. Les Écritures nous
disent que cet Antichrist religieux va se déclarer dieu. Il faut alors que cette religion
soit d’accord avec le leader politique, au point de le sermonner ouvertement. Elle
devra être l’image religieuse de cette Bête politique, donc une religion mondiale,
même si ce n’est que pour peu de temps, où les fidèles aussi se prendront pour des
dieux.

Attendez de voir, maintenant, lorsque les démons seront relâchés pendant cinq
mois, pour tourmenter les habitants de la terre afin qu’ils croient à cette doctrine
satanique ! Sachez que l’humanité est déjà pilotée dans cette voie à l’heure actuelle,
avec des « vérités » subtiles comme :

« Vous êtes numéro un ! » Pas Dieu, vous !
Vous pouvez, par la méditation venir à bout de tous vos problèmes tout
seul.
Vous pouvez, par une méditation transcendantale,  invoquer l’aide d’un
esprit puissant pour  devenir tout ce que vous voulez.
Dieu n’est qu’une énergie impersonnelle qui remplit l’univers. Tout ce qui
existe est un avec cette énergie. Alors, comme nous faisons partie de cette
unité, nous sommes donc divins !

Revenons cependant à ce Faux Prophète annoncé par la Bible. Partons tout d’abord
du principe que les « sages de Sion », c’est-à-dire, les rabbins du grand Sanhédrin
qui commande au monde entier, vont élire eux-mêmes leur messie. C’est ce qu’ils ne
cessent de répéter depuis des centaines d’années et c’est ce qui est écrit dans tous
les bouquins de leur Tradition. En attendant, il y a un détournement d’attention
majeur afin de laisser les Juifs s’organiser tranquillement dans l’ombre. Pour avoir la
paix pendant qu’ils œuvrent à leur trame conspiratrice, ils suscitent de faux christs
et de faux prophètes qui ridiculisent le nom de Dieu et particulièrement celui de



Jésus. Au 20e siècle, on a eu droit à l’émergence de télévangélistes, comme Billy
Graham, Oral Roberts, Pat Robertson, Tim LaHaye, Kenneth Hagen, Benny Hinn,
Creflo Dollar, etc.

Dans la foulée, il s’en est trouvé qui se déclaraient christs, comme Sun Myung Moon,
ou qui annonçaient la venue d’un christ, comme le peintre anglais Benjamin Creme
qui annonce le Maîtreya depuis plus de trente ans dans le mouvement Nouvel Âge.
Ce  Maîtreya  provient  de  l’imagination  fertile  du  peintre  anglais  alimenté  par
l’inspiration satanique. Mais le Mashiach,  futur « chef-d’œuvre » de Satan, doit
sortir  du Grand Sanhédrin,  lui  !  Et personne n’est  présentement en mesure de
pouvoir  l’empêcher,  car  ce  sont  ses  membres  qui  détiennent  tous  les  pouvoirs
terrestres depuis des décennies. Le Maîtreya du Nouvel Âge ne colle pas du tout
avec cette réalité.

Voilà pourtant un élément de plus dans la préparation continuelle des « chrétiens »
vers  une  apostasie  dictée  par  le  judaïsme  sioniste  moderne.  Subtilement,  on
commence déjà à remettre en question le messianisme de Jésus-Christ dans les
institutions dites « chrétiennes ». Ensuite, on remettra adroitement en question Sa
divinité, ce qui se fait souvent dans un nombre grandissant de sectes. Bientôt, Jésus
sera révoqué explicitement comme étant un menteur frauduleux et on apportera
pour cela et de manière ouverte les arguments orthodoxes juifs tirés de leur Talmud
et de leur Kabbale. On utilise déjà des ministres « chrétiens » pour prêcher que la
mission de Jésus était frauduleuse en tant que Messie lors de Sa première venue sur
terre.  À  mon  avis,  aucun  autre  moyen  ne  sera  plus  efficace  pour  provoquer
l’apostasie des chrétiens nominatifs dans les derniers jours.

Il devient alors primordial de faire comprendre au lecteur qu’il faut se méfier de
ceux qui viendront et tenteront de se proclamer christs, mais qui ne sont que les
insignifiants précurseurs de l’Antichrist. Le Maitreya ne sera pas l’antichrist. Donc,
le Maîtreya et tous les autres hurluberlus du genre de Benjamin Creme ne sont que
des  figures  lancées  dans  le  marché  religieux  pour  tromper  la  population  et
détourner son regard du véritable Faux Prophète qui s’en vient. Tout ce que ces
hommes réussissent à faire, pour l’instant, c’est de cadrer dans la prophétie de Jésus
quand Il a dit que plusieurs viendraient en Son nom et diraient qu’Il est le Christ ou
qu’ils sont eux-mêmes des christs. Benjamin Creme est de ceux qui disent : « Voici,



le Christ est ici, ou il est là » (Matthieu 24:5 et 23). Jésus a bien dit qu’ils seraient
plusieurs à faire cela. Alors que l’homme du péché est unique et le dernier. De ce
fait, le Maîtreya et les autres ne sont là que pour préparer la table aux Antichrists
religieux et politique qui s’en viennent.

Il y a maintenant des années que Benjamin Creme parle du Maîtreya et rien de plus
ne s’est produit. Quand le véritable Antichrist va arriver, les choses vont résolument
se  précipiter  et  beaucoup  plus  rapidement.  De  plus,  les  chrétiens  des  églises
conventionnelles ne croient pas au Maîtreya et celui-ci ne causera sûrement pas
d’apostasie. Tandis qu’un grand rabbin juif possédant des pouvoirs surnaturels sera
parfaitement  plus  en  mesure  de  séduire  une  grande  partie  des  chrétiens  qui
« adorent » déjà les Juifs, croyant que Dieu a aussi un plan de salut particulier pour
cette race de vipères. Ne soyons pas leurrés et vérifions ce qui se passe.

Ils vont peut-être vous bavarder de Jésus comme étant un grand Maître spirituel. Il y
a néanmoins une énorme différence entre croire que Christ vit en nous et croire
que nous sommes Christ.  Les mensonges véhiculés par ces groupes sont très
subtils. Mais quand quelqu’un ne connaît pas les Écritures, ou cesse de les étudier, il
s’ouvre à toutes sortes de doctrines de démons. Dans 2 Thessaloniciens 2, Paul
nous parle de l’avènement de Jésus, mais il met les Thessaloniciens en garde contre
ceux  qui,  déjà  dans  les  années  60,  essayaient  de  les  séduire.  Ces  séducteurs
prétendaient avoir des lettres venant des apôtres pour prêcher que Jésus était déjà
arrivé. Nous voyons cela à la fin du verset 2. La même chose se produit à l’heure
actuelle, alors que M. Creme prépare le monde pour l’apparition de son Maitreya, et
ce sur une étoile qui apparaît  déjà dans le ciel  annonçant ce messie pour très
bientôt.

Je  ne  sais  pas  si  vous  le  savez,  mais  plusieurs  groupes  religieux  de  nos  jours
prêchent ouvertement que le messie est déjà revenu, et que nous sommes tout près
d’entrer dans le Millenium avec lui. Il se cache dans les montagnes de l’Himalaya,
étant en « retraite » pour méditer sur l’avenir de ce monde qu’il va bientôt diriger.
Ces individus prêchent cette « vérité » à des salles combles d’intellectuels qui ne se
lassent pas de les écouter. Ce sont pourtant des gens instruits et très intelligents,
avec des doctorats en théologie, et qui ont accès aux révélations bibliques. Certains
ont même publié des bouquins sur le sujet controversé du moment de l’apparition de



ce messie. Les gens lisent ces livres et sont très impressionnés, croyant que c’est
vrai. Mais regardez autour de vous, et ce qui se passe dans le monde. Aimeriez-vous
demeurer pendant les prochains mille ans dans une société comme la nôtre qui
dégénère à vue d’œil, jour après jour ?

Je regrette, mais La Bible nous dévoile comment l’avènement de Jésus se fera et je
puis vous assurer qu’Il n’est pas encore arrivé, peu importe si cela déplaît à ces
gens. Les Saintes Écritures sont très claires sur la façon que Jésus reviendra pour
prendre charge de tous les gouvernements de ce monde. La Bible nous annonce que
le Millenium sera un temps de paix et de bonheur sous le règne de Christ. Et c’est ce
que nous n’avons pas dans le monde présentement. Paul, un homme extrêmement
logique, explique aux Thessaloniciens ce qui doit d’abord arriver avant le retour de
Jésus. Cette instruction prophétique s’adresse surtout à nous, aujourd’hui ! Au sujet
de ces faux prédicateurs, Paul nous déclare, dans 2 Thessaloniciens 2 :3 : « Que
personne ne vous séduise en aucune manière ; car il faut que la révolte [apostasie,
de apostasia] soit arrivée auparavant… »

Sur cette  apostasie,  Paul  nous dit  que dans les  derniers  temps,  quelques-uns
abandonneront  la  foi  pour  s’attacher  à  des  doctrines  de  démons  qui  seront
enseignées par ces faux docteurs. Paul est très prudent ici dans sa déclaration, car,
pour abandonner la foi, il faut absolument l’avoir eue. Donc, Paul proclame ces
choses à des chrétiens convertis au moment de cette apostasie des temps de la fin.
Il utilise l’expression « quelques-uns », prenant pour acquis que ceux qui seront
près de Dieu ne s’attacheront jamais à de telles doctrines de démons. Malheur,
cependant, à ceux qui s’endormiront dans leur propre perfection. C’est à ceux-là
que Paul lance son avertissement que quelques-uns…

Jésus nous a dit : « Cherchez la vérité et vous la trouverez ! » L’avons-nous trouvée ?
Pourtant,  elle  est  là,  disponible,  dans  la  Bible.  Sachez  chers  amis,  que  se
promener d’une église à l’autre, équivaut à jouer à la chaise musicale sur le
Titanic ! Même le gagnant est sûr de couler ! Si vous avez trouvé la vérité sur
Jésus, mettez votre foi en Lui, et en Lui seul ! Cessez de vous balader d’une église
à l’autre. Protégez-vous contre ces faux docteurs. Regardez la deuxième partie du
verset 3 de 2 Thessaloniciens 2 : « …et qu’on ait vu paraître l’homme du péché, le

fils de la perdition, 4L’adversaire et celui qui s’élève au-dessus de tout ce qu’on



appelle Dieu, ou qu’on adore, jusqu’à s’asseoir comme dieu dans le temple de Dieu,
se proclamant lui-même dieu. » Alors, soyons sur nos gardes et surtout, vérifions
toutes choses !

Faites  attention  aux  «  beaux  parleurs  »  avec  leur  voix  mielleuse  remplie  d’un
charisme  capable  de  vous  endormir  spirituellement.  Paul  nous  prédit  cette
apostasie où quelques-uns abandonneront la foi pour s’attacher à des doctrines de
démons. Soyons donc vigilants afin de prendre les précautions nécessaires de ne
jamais faire partie de ces quelques-uns. Soyons plutôt comme les Thessaloniciens à
qui Paul déclare : « Mais pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons
rendre de continuelles actions de grâces à Dieu à cause de vous, de ce qu’il vous a
choisis, dès le commencement, pour le salut, dans la sanctification de l’Esprit, et
dans la foi en la vérité ; Il vous a appelés à cela par notre Évangile, pour que vous
possédiez la gloire de notre Seigneur Jésus-Christ » (2 Thessaloniciens 2:13-14). Ce
qui ne se prouve pas par les Saintes Écritures est une doctrine de démons ! Ce sont
des doctrines habilement camouflées sous le voile de la vérité.

Et, pour les exhorter à demeurer dans la bonne voie vers le Royaume, Paul leur
déclare ceci, dans les versets 15-17 : « C’est pourquoi, frères, demeurez fermes et
retenez les enseignements que nous vous avons donnés, soit de vive voix, soit par
notre lettre. Or, que notre Seigneur Jésus-Christ lui-même, et Dieu notre Père, qui
nous a aimés, et qui nous a donné dans sa grâce une consolation éternelle, et une
bonne espérance, console vos cœurs, et vous affermisse en toute bonne doctrine et
en toute bonne œuvre. » Prions Dieu et, de grâce, demeurons près de Jésus, afin de
ne pas devenir leurs victimes. C’est mon plus grand souhait pour chacun d’entre
vous, élus dans ce Corps de Christ.


